
Marcelo Rego quer
presidir Assembléia
o deputtUtoMarcelo ReQo, líder do PDC,lançou na última quarta-feira a sua

can1i�ra àpresidência daAssembléia
Legzslativa. Ele acredita quepoderá fazer
uma boa administração, aberta, participativa,
com ajuda de todos os deputados. P/3

Judocas trazem novo

título para Gaspar

c

Os judocas daAcadeinia de Judô de
Gaspar conquistaram a segunda colocação
no Campeonato 'da Federação Catarinense.
O evento foi realizado em Balneário
Camboriú e deleparticiparam 22 equipes do
Estado. .
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nas duas semifinais do con

curso, a primeira realizada
.

no último sábado, dia 18, e a

segunda neste dia 24. A se

gunda semifinal neste sábado
vai reunir os seis vencedores
de cada categoria, masculina
e feminina, classificados du
rante a semana. O primeiro
colocado vai receber um tro
féu e um caneco, o segundo
lugar caneco e medalha de
prata, e o terceiro, caneco e

medalha de bronze. Já a final
deste domingo vai premiar o
12 colocado com um troféu e

caneco de dois litros, caben
do aos segundo e terceiro lu
gares troféus e canecos.

Nos pavilhões, nos camaro

tes, rola a alegria.

P/9 a 12

ClrcullÇao sfmulllMa em '8lumenau, Gaspar,
,
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Faltando apenas três dias
para o encerramento da Ok
toberfest/92, a expectativa é
de que realmente seja batido
esse ano o recorde de públi
co e de consumo de chope,
ultrapassando a casa de um

milhão de pessoas. Até a últi-
.

ma terça-feira, 758milpesso
as haviam entrado nos

pavilhões da Proeb, consu
mindo mais de 450 litros de
chope. O recorde registrado
até agora é de 1988, com um

público de 1 milhão, novemil
e 57 pessoas.

Neste domingo, último dia
da festa, acontece a grande fi
nal do Concurso Nacional de
Tomadores de Chope em

Metro, no pavilhão "B" da

P!oeb! às 21 horas. �articipa
rao SéIS homens e seis mulhe

res, três de cada classificados

�
Chevrolet fácil é na

SANTA CLARA VEICULOS

BR470 km S9 Fone�111

Ano III

SEMPRE AO SEU LADO

C·"$ 3.000,00

iktoberr recerde de alegria
0Ivu1gaçaO

Coração de Frei
Godofredo bateu
forte por Gaspar

Nos finais da década de 30 a

Paróquia de Gaspar era forma
da por mais de dezmil almas.A
visita a doentes de tifo emalária
era feita com carroça, a quilô
metros e quilômetros, e ocupa
va a maior parte do tem�o de
Frei Godofredo. Ele foi VIgário
de Gaspar de 1938 a 1948 e de
1962 a 1968. Quando chegou à
cidade pela segunda vez, assim
descreveu seu retomo à Paró

quia: "A direção achou que fazia
um grande favor paramim, por
que achavam que eu tinha pe�;dido meu coração em Gaspar .

A última visita ao município foi
em abril emaio do ano passado,
hospedando-se em casa de fi
lhos de gasparenses que o aju
daram a construir a Igreja
Matriz.

PIS

Enquanto Vov6 Chopão a/lima a

criançada, 110 pavilhão ''BOI
realiza-se todas às noites o
concurso de tomadores de chope
em metro. E nas ruas, a beleza dos

desfiles tipicos
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sessores também hones
tos, fará, conseqüente
mente, um bom governo.
Adiante;outra manifesta
ção augura uma boa ad
ministração se o prefeito
eleito não se der à prática
do nepotismo, ou seja, que
volte a empregar os pa
rentes na Prefeitura. Co
mo já teve experiência

Em nossa última edi
ção, à página3, pessoas de
vários segmentos da so

ciedade gasparense exter
naram suas opiniões a

respeito do que esperam,
como cidadãos, da admi

nistração do prefeito elei
to Luís Fernando Poli, a
partir de janeiro do próxi
mo ano. Foram depoimen
tos importantes, que
ilustram a expectativa da
população local em rela

ção ao novo governo.
Os depoimentos, em ge
ral, expressaram uma ex

pectativa otimista, o

primeiro deles a partir da
premissa de que o novo

prefeito é honesto e, caso
venha a governar com as-

suficiente na primeira in
vestidura, acredita-se que
o novo administrador do
município, hoje mais a-

madurecido e atento às
pressões legítimas da so

ciedade, não cairá em no-

va tentação, que já
mostrou-se falha da pri
meira vez.

O .. - -,

l2./n/BO CRUZEIRO 2

Já o setor empresarial,
a par do seu otimismo,
reivindica como ideal a
criação da Secretaria de
Indústria, Comércio e Tu
rismo. O setor considera
fundamental o apoio às
empresas, e entende, tam
bém, que deva ter respal
do, na futura
administração, o estímulo
à geração de mais empre
gos, com a implantação de
mais indústrias no muni
cípio. Este, aliás, é um

ponto para o qual conver
gem todas as opiniões,
urna vez que a questão do
desemprego é cada dia
mais crônica, sendo ne

cessárias urgentes ações
na busca de soluções vi-

'P G�
�Á vNô16

Todos querem o caminho do futuro
•

'A •

d 'á ter sido com o apoio de toda a so-
sando empregar a mão- expe':,lenc18. e J ciedade, num governo su-
de-obra ociosa que hoje se prefeito da Cidade em oca-

rtidário conduzir o
verifica em Gaspar. sião anterior e, portanto, �=ípio ao ::aJninho do

O município precisa sendo conhecedo_r do.s desenvolvimento e da mo
de obras,mais indústrias, problemas q�e mais aflí- dernidade.Tudo vai de
trabalho, de planos para gem a comurudade.

pender de seu

desenvolver o turismo, e A comunidade, por seus amadurecimento político,
. continuidade daqueles se- represent�ntes,. espera e da escolha que vier a fa
tores que foram e estão que o novo prefeito, com zer de seu secretariado.
sendomnito bem conduzi- urn quadro de assessores

dos pela atual adminis- capazes e empenhados em
tração do prefeito proporcionar desenvolvi
Francísco Hostins, quais mento·ao município, pro
seja; educação, saúde e 0- mova o progresso de
bras. Eufim, consultados, Gaspar e o bem-estar de

diversos segmentos da so- seus cidadãos. Poli, com a

ciedade torcem � que experiência de já ter sido

Gaspar encontre o cami- prefeito, de já ter experi-
000 do futuro naadminis- mentado tanto oelogio co
tração de Luís Fernando mo a crítica, de· já ter

Poli, e que ele tenha êxito constatado o que foi aeer
nessa empreitada, com a to e o que foi erro, poderá,

,

,

�eito·r As cartas pIIr. este coIUM deYef!I e:onter,
nó máximo 20 linha, com 60 toques por linha.

Psicose higienista Parlamentar

Graças a esta súbita psicose higienista parlamen
tar tupiniquim, o Brasil promete ser outro após o dsa
bamento político do impeachmenl

Este fato é típico da dramaturgia elisabetana O

mestre Shakespeare poderia ter escrito a história de
um pais tropical onde um irmão denuncia o outro e re

voluciona a politica, o escritor de Hamlet teria feito
mais uma dramaturgia de sucesso.

Mas, o que seria das histórias se não.foss,em os vi

lões?São osvilões quedão tempero àshistéries. Qual

quer história sem vilões não.tem.graça.�e será 02"

presidente mais falado da história brasileira.

Os parlamentaristas resolveram encampar uma bata

lha de combate à corrupção, ou tudo não passa de

mais uma psicose polftica? Há vários parlamentares
que fizeram parte de maracutaias em histórias passa
das, hoje, conslderarn-se os donos da moral e da ,!,er
dade suprema, com isto vem a questao:

Parlamentarismo ou Presidencialismo? A elite quer
sem sombras de dúvidasa primeirahipótese, pelome
nos no contexto atual. O parlamentarísmo seria ótimo
se houvesse a participação do povo, não de forma gol
pista

Será que o único vilão desta história é o Collor? E
os outros? Um bode expiatório não será o suficiente

para erradicar com as falcatruas deste pais. Com cer

teza. a miséria em todas as vertentes continuará de

pois que esta novela passar. Como houve a divisão
antes de Cristo e depois de Cristo, no Brasil, haverá a
segmentação antes de Collor e depois de Collor.

Toda essa história pós-Contemporânea, envolven
do os dois irmãos de forma shakesperiana é um ver

dadeiro divisor de águas ao Brasil. Sendo assim. ele
sofrerá uma metamorfose. mas este país sempre foi
movido a imediatismo, que na realidade o obscuran
tismo medieval ainda faz parte da história brasileira
Marcelo R. de Almeida e Lenivaldo R. Leal
- professores

A comunidade evo
luiu bastante, politica
mente, nos últimos anos, e
saberá cobrar donovo ad
ministrador aquelas o

bras tão necessárias ao

seu desenvolvimento. A
tento a estas mudanças,
Poli deverá agirem conso

nância com o desejo da so
ciedade. .

POR DENTRO
O PFL já deu inTeia ao

processo de 1ransição
de governo de Gaspar.
O prefeito Francisco
Hostins deixa os asses

sores do novo adminis
trador (Lufs Fernando
PolO "à vontade" para se
integrar ·de tudo que a
atuá] administração rea
liza. E ainda pretende re
alizar até 31 de
dezembro.

VOLTARÃO?
Muitas são as especula
ções para se 'saber
quem serão os secretá-

. nos e assessores dire
tos de Lufs Fernando
Poli. Entre os nomes
mais cotados aparece o
do vereador Pedro José
dos Santos (o Pêpa).
Mas, dizem também que
assessores "dispensa
dos' por Francisco Hos
tins no tnícto do ano

passado podem "estar
voltando". Será?.,

REUNIÃO
Na quarta-feira, dia 28,
os empresários do co
mércio e da indústria, a
través da Ac:ig e do CDL,
vao se reunir com o pre
feito eleito;...Luís Fernando Poli. v horário do

Diretor CRUZEIRO Secretária
-c ,

Gilberto Scbmitt DO VALE· Ana Lúcia Schmitt
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�
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encontro ainda não foi
definido. Antes do novo

govemo definir propos
tas e metas para o setor,
os empresários querem
participar com suges
tões. Entre elas eslá a

criação da Secretaria da
Industria, Comércio e
Turismo.

SURRUPIADO?
O impasse entre o pre
feito Hostins e o deputa
.do Wilson Wan-Dall
parece que ainda não
terminou. Ao contrário,
deverá dar muito ·pano
prámanga'. Documento
do Tribunal de Contas
do Estado, que aponta,
irregularidades na adrni
nisfração, segundo o

prefeito, "não e assina
do" e fOI retirado doTCE,
·de forma irregular".
ROUBO
Várias lojas e outros es
tabelecimentos comer-
ciais estão sendo vrti
mas de arrombamentos
e assaltos. Os ladrões
cada vez mais espertos:
agem na calada da noi
te, quando todos dor
mem. Incluindo a
polícia!

FURTO
Até em escola, têm o
corrido furtos, Um dos

alvos dOS larápios tem
sido a Escola Vitório
Cardoso, em Porto Ar
raiai. Nos ·últimos dias,
também se verificou o

sumiço de objetos, di
nnelrõ e outros perten
ces de alunos no

Colégio Frei Godofredo.
Até um bolo de aniversá
rio deu "chá de sumiço",
dias atrás, naquela es
cola. A preocupação
dos alunos já foi levada
à direção.

LIXÃo
O terreno baldio (dej2re
servação verde (?)ji -

tre as ruas Lagoas� ..0
Luiz, no bairro Santa Te
resinha, está virando li
xão, tantos são os
entulhos que resolve
ram colocar no local.
Com tanto líxo, hão de
proliferar insetos e ou
tros bichos peçonhen
tos.

ESGOTO
Na mesma comunida
de, moradores recla
mam e pedem
providências da Prefei
tura para arrumar a ca
nalização de esgoto,
que corre a céu eõertc
contribuindo com o li:
xão para a exalação de

. mau-cheiro.

MOENDÃO
Vinhos, Pinga,Vimes,

Art�sanato, lanchonete.
Rod. Jorg�Lacerdat 6404

Poço Grande Fone: 32-0444
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MarceloRegoquer presidirA.L
Deputado líder do PDC lançou sua candidatura à presidência esta semana

JlIO.ulJ(9
o líder do PDC, depu...

tado Marcelo Rego, lan
çou na última quarta-feira
à tarde, em seu gabinete,
oficialmente, a sua candi
datura a presidente daAs
sembléia Legislativa. O
deputado, representante
deBlumenau e do Vale do
Itajaí, que já havia manti
do contatos pessoais com
cada um dos 40 deputados
estaduais, acredita que
poderá fazer uma boa ad
ministração, aberta, parti
cipativa, onde os

�lunentares, todos, de
C1 .ia os destinos do Po
der Legislativo. Com uma

postura de independên
cia, que lhe garante trânsi
to privilegiado entre todos
os partidos, Marcelo Re

go tem uma garantiamíni
ma, mesmo entre os

Vi/son Souza

Rego querpresidirAssembléia Legislativa

partidos oposicionistas,
para solicitar apoio à sua

candidatura. Nos primei
ros dias desta semana, o

deputado percorreu os

gabinetes, numa articula
ção com os demais parla
mentares, recebendo, de
alguns deles, respostas
muito animadoras. A elei-

çãopara a presidência da
Assembléia acontecerá no
dia 12 de fevereiro, na vol-
ta do recesso. Porém as ar

ticulações já começaram
e, informalmente, pelo
menos sete deputados, a

grande maioria dos parti
dos conservadores, já são

declaradamente candida
tos. Como propostas de
administração, Marcelo
Rego, além de dar conti
nuidade à mesa eclética
(com a participação de to
dos os partidos), quer que
os rumos da Assembléia
sejam debatidos aberta
mente. A casa deve ser a

berta o mais possível ao
público, entende o depu
tado, que pretende publi
car mensalmente todos os

gastos do Poder Legislati
vo.

Kleinubing "não encanta'Tucanos
"O Kleinubing está na

praia errada; o espaço po
lítico dele é oPFL".A afir
mação foi feita pelo
vice-prefeito eleito de
Blumenau, o ex-deputado
federal "tucano" Vilson
Souza, a propósito de re-

. cente declaração do go
vernador do Estado, de

que estaria de namoro fir
me com o PSDB. Como a

declaração de Kleinubing

.._A empresa da integração. Gaspar - se
"

foi feita em Fortaleza,
Souza acha que foi feita
para elogiar o governo do
tucano Ciro Gomes, go
vernador do Ceará, mas

CJ.ue "aqui em Santa Cata
nna este tipo de postura
política não tem nada a

ver".

Vilson Souza entende

que nem é uma questão de
vetar ou não a entrada de

Kleinubing no partido. "O
fato é que o PSDB não se

encanta, não se entusias
ma" com este súbito inte
resse do governador pelos
tucanos. E, bem-humora
do, afirma: "Imaginem o

Küster (Francisco Küster,
ex-deputado federal e o

vereador mais votado no

último pleito, na Capital)
e o Kleinubing juntos, no
mesmo .partido ... "

PENSOU
INGLÊS!
PENSOU
CCAA!

Inglês para crianças} jovens e adultos.

Rua São Paulo, 65 - centro, fone (0473) "/.2-7697

ANARQUISTA
Roberto Freire, criador
do Soma, uma Terapia
Anarquista e autor de
"Sem Tesão Não Há So
lução", "Ame e Dê Vexa
me", entre outras obras,
estará em Blumenau nos
dias 6 e 7 de novembro.
No dia 6 (uma sexta-fei
ra) ele faz lançamento de
seus livros e realiza pa
lestra "Ecologia e Ideolo
gia do Prazer na Soma".
O local será o auditório"
do Senai - à rua São
Paulo.

MARATONA
No dia 7, Roberto Freire
faz uma "Demonstração
e Prática da Soma", nu
ma Minimaratona no gi
násio do ColégioPedro li
para quem deseja se in
terar dos princfpios da
Somaterapia. Maiores
informações podem ser

obtidas com Ana Bacca,
pelo fone (0473) 22-
6370, no perfodo ves

pertino. A vinda de Freire
à Blumenau conta com o

apoio da Furb/CCHLA e

LIVraria Alemã.

dade de Blumenau

(Furb) será realizada de
26 a 30 deste mês. Have
rá exposição e venda de
livros no pátio em frente
à Biblioteca Central, das
9 às 21 horas; palestras;
lançamentos de livros,
como "Poesia Operária",
do Sesi e "Hemisférios"
dos poetas Nassau de
Souza e Douglas M. Zu
nino; projeção de poe
mas; performances; jazz
e dança com Edson Fa-

, rias, da Escola de Ballet

do Teatro Carlos Go
mes.

--')
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DANÇA
O Sesi convida toda a

comunidade a prestigiar
o X Festival de Dança,
que realiza nos dias 23 e

24 (hoje e amanhã) no
centro Esportivo Bernar
do Werner. No dia 23, a
presentam-se
academias e entidades,
a partir das 19 horas. No
sábado, com inrcio às 15
horas, apresentação
das unidades escolares.

Do LIVRO

A III Semana do livro,
promoção da Universi-

AUTÓGRAFOS
Durante a Semana do li
vro, também serão auto
grafadas as obras "A
Consciência Ecológica
- a luta pelo futuro e
"Gente da Terra Catar1-
nense - desenvolvimen
to e educação
ambientai", às 21 horas,

. do dia 27, no saguão da
Biblioteca .

BALLET
O balé "Ma Filie Mal Gar
dée", do Pró-Dança de
Blumenau, que será a

presentado nos dias 3, 4
e 5 de dezembro, no Te
atro Carlos Gomes, con
tará com a participação
especial dos bailarinos
Ana Botafogo e Paulo
Robrigues. A grande
produção da Escola de
Ballet do TCG conta
com 42 integrantes e 22
bailarinos e professores.
A peça será encenada
em comemoração ao

Cinquentenário da Dan
ça em Blumenau.

ITINITI
Express
Worldwide

o seu courier de todos os dias

Documentos e amost�as em mãos para qualquer lugar do mundo

'.Estamos em novo endereço: Rua Amadeu da Luz, 80 - Centro - Blumenau-SC

. .

Telefone: 22-4�33 e 22-9833 Telex: (472) 658 '-i-t
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ADVOCACIA:
lnforrnatizada

,!!tformação precisa no Serpro
Empresa dispõe de informações sobre qualquer tipo de atividade

Itamar Duarte obsessão pela prática de
uma política comercial
competitiva, pela inova
ção e criatividade, expli-

1 cou o diretor do Serpro,
Caio Marini.

Segundo ele, lia parce
ria é, também, uma preo
cupação constante do
Serpro, que busca uma

maior proximidade com

seus clientes e fornecedo
res, para possibilitar o de
senvolvimento de trabalho
conjunto com o objetivo
de proporcionar soluções
sob medida às necessida
des específicas da cliente-
la". 'lO,

Considerada a m�.::;r
empresa de Informática
da América Latina, há
quase 30 anos, o Serpro
tem envidado esforços pa
ra a implantação de uma

política de atuação cen

trada em resultados,viabi
lizando soluções no

campo damodernização e
apoio à tomada de decisão
para os vários segmentos
da Administração Pübli
ca.

As principais linhas de
atuação da empresa são:
desenvolvimento de solu
ções em informática; con-
sultoria em modernização
e apoio à tomada de deci
são; consultoria em infor
mática; disseminaçã ..,

informações; e instalaçao,
locação e administração
deCPD.

'As empresas de gran
de, médio ou pequeno
portes, e a comunidade
em geral, já podem ter a·
cesso a todo tipo de infor
mação que desejar. Bastá
dirigir-se ao Telecentro,
em Brusque, um centro de
tele-serviços comunitários
inaugurado recentemente

por iniciativa do governo
estadual. Lá os usuários
de informações podem a

cessar o SistemaAruanda,
do Serpro (Serviço Fede
ral de Processamento de

Dados) para "achar o que
procuram".

O órgão federal fun
ciona dentro do tele-escri
tório e coloca à disposição
da comunidade equipa
mentos que estão direta
mente ligados à rede

Serpro, através dos quais
são fornecidas informa
ções sobre todo tipo de

negócio ou atividade.
Em Brusque, o Serpro

dispõe de urn terminal de
vídeo, urna impressora e

urn Moden (acesso via te

lefone - COD ou Rem

pac). Para acessar o

Aruanda, os interessados
devem se inscrever como
usuário junto às filiais do
Serpro, distribuídas por
todo o país.

Em Santa Catarina, as
inscrições podem ser fei
tas no tele-escritório, em
Brusque, ou naDivisão de
Negócios 90 Serpro, em

Serpro funciona no te/e-escritório

Florian6polis, à rua Salda
nha Marinho, 100, centro,
CEP 88010 (Contatos pe
lo Fax (0482) 24-4571 e

PABX (0482) 22-6155.
Ao fazer a inscrição, o u

suário recebe uma senha
particular para acessar o

Aruanda. E ainda urn trei
namento ministrado por
equipes do Serpro.
Não existe pagamento de
uma taxa mensal. O usuá-
rio somente paga no mo

mento que utiliza o

Aruauda.

Satisfação

O Serviço Federal de
Processamento de Dados
é hoje urna Empresa Pó
blica que se orienta para o
mercado, desconsideran-

BufTet do Comércio
ABERTO DE SEGUNDA A SÁBADO
PARA ALMOÇO .

AÇEITAMOS RESERVAS DE: ANIVER
SARIO, CA�AMENTO, FORMATU
RAS, REUNIOES ETC.
RUA ClJRT HERING, 149 FONE 22-9165
BLUMENAU

Caio Marini

do a existência de merca

dos reféns e busca para
sua sobrevivência a con

quista da plena satisfação
de seus clientes através da

A VERDADE E A JUSTIÇA
TRIUNFARÃO

Francisco Hostins, prefeito municipal, pede mais

uma vez desculpas à comunidade de Gaspar, pelo mar
de lama que uma quadrilha organizada e acobertada

pela diabólica força do podere do dinheiro, covarde
mente atira sobre minha tamílla e nossa sociedade, pro
curando incriminar minha pessoa, para encobrir seus

perversos instintos de espfritos voltados para o mai, cu
jas ações são o domfnio, o ódio e a vingança.

Com medo da luz do dia, usam a calada da noite

para suas reuniões secretas, espalham documentos
sem assinaturas, pagam os meios de comunicação pa
ra vomitar suas pérfidas calúnlas e, sem respeitar a jus
tiça humana e divina, enxovalham a honra e a dignidade
das pessoas, da tarnflía e da sociedade de nossa terra.

Mesmo ocupando postos de destaque, são tão co
vardes que se escondem no anonimato ou usam o no·

me de pessoas sem personalidade ffsica e espiritual
como forma de encobrir sua própria identidade.

Há os que conservam sua fndole perversa, desde os

bancos escolares e os que, mesmo apósa queda do
muro da vergonha, continuam agindo com espfrito na
zista.

Sua ânsia de vingança talvez conseguirá arrasar

com minha pessoa. Jamais, porém, calarão a voz de
minha consciência e a força de meu espfrito, que está
nas mãos de Deus.

Coloco minha pessoa e minhas ações a julgamen
to de Deus e de toda a comunidade de Gaspar. Sou fra
co e tenho meus defeitos, mas minha vida e minhas

ações de dia e de noite podem ser observadas e segui
das por crianças, jovens e adultos. Será que os que me

acusam e caluniam têm coragem de dizer o mesmo?

Não receio dizer para minha famnia e nossa socie
dade o que faço, o que ganho e o que tenho.

Será que todos têm coragem de dizer e mostrar o que
possuem aqui, no Estado, fora do Estado e até fora do

pafs?
Tudo posso naquele que me confortai Preciso, po

rém, do apoio dos amigos, para defender a honra e a

dignidade de nosso municfpio.
Perdoo a todos os que defendem o mal e o erro e

peço a Deus para que una a todos os gasparenses num
.

mesmo sentimento de fraternidade e concórdia, na de
fesa de nossa terra e de nossa sociedade.

Francisco Hostlns

Prefeito de Gaspar

Ó
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I Dr. Pedro Madalena e
o Ora. Mara L. F. Ascoli
Inclusive faz-se demonstração de programas (software) e
treina-se secretária (o) para escrit6rio advocacia computa-
dorizada. >

.•

Rua Augusto Beduschi, 1; Ed.ificlo Cunha, sala 6,
Fone: 32-0103.- Gaspar - I'SC.

�A dedicação na arte fotográfrca�'
Agora também: troféus, meãaínas e
ptacas comemorativas. Convites'
'personalizàdos
Rua Padre Jacobs, 10 - Fone: 22-U81

Blum�õ:'SC'
-

�- ..._--.- ..

RElOJOARIA ERNESTO
Presentes para todas as ocasiões.

Jóias, relóçlos, utilidades em aço inóx, cristais, óculos, calculadoras, canetas.
Completa seção de es��rtes. Troféus, bolas, redes, chuteiras, tênis, calções, camisas,

,

meias, agasalhos, confecção de uniformes sob encomenda
estampa de números e patrocrnio em uniformes.

Rua Cei. Aristiliano Ramos, 522. Fone 32-0172 - Gaspar.
Tudo a prazo ou à vista com

aquele DESCONTÃO.
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veira) chegou ao cargo de
governador do Estado, meu
primeiro despacho foi a fun
dação de um ginásio e uma

instituição que preparasse
professores em Gaspar. Por
ordem do Governador, a es

cola foi registrada como "Co
légio Frei Godofredo"".

A preocupação de Frei
Godofredo com a saúde dos
gasparenses também era an

tiga: A construção de 'Um hos
pilai em Gaspar "deveria ter
sido iniciada em 1938, mas

naquela ocasião a mesma foi
impedida pelas irmãs, que ti
nham a direção de um hospi-
tal em Blumenau. E agora, a
pós 25 anos (1963) consegui
dar ao povo esta construção.
Convoquei para o trabalho,
os adversários e os crfticos.
Uma grande faixa de terra foi
comprada sob condições van
tajosas. O governo mostrava
se acessfvel e forneceu as

máquinas para a terraplena
gem. Bonito era de ver traba
lhar todos juntos na

construção dos fundamen
tos, inclusive adversários".

Frei Godofredo trabalhou
muito, cavando, carregando,
estimulando. Visitou pesso
almente todas as famílias de
Gaspar e Ilhota, arrecadando
doações para a construção do
hospital. Festas aconteceram
no pátio da matriz e o hospi
tal tomou-se realidade.
Em 1968, Frei Godofredo

é transferido definitivamente
para Petrópolis, onde traba
lhou por três anos como Ca
pelão do Hospital Santa
Teresa, e depois na Paróquia
Sagrado Coração de Jesus.
Em fevereiro de 1983, decla
rou ao jornal Tribuna de Pe
trópolis: "Valeu a pena a vida
de sacerdote, e se nascesse de
novo, faria tudo outra vez,
porque o sacerdote é um en
viado de Cristo, e às vezes, até
por falta de tempo, em razão
do grande número de fiéis,
não produz o que é exigido
dele".

Padre Godofredo faleceu
a 12 deste mês em Petrópolis
(ru) com 90 anos de idade,
completados em agosto. Sua
última visita àGasparaconte
ceu em abril e maio do ano

passado, em companhia de
sua sobrinha Antonie Hack e

sobrinha-neta Irmtraud Hack,
permanecendo na casa de A
mândio Spengler, filho de seu
velho amigo Alberto.

Parte das informações a
qui registradas foram gentil
mente cedidas por Maria
Regina Spengler.

Vida e trabalho deFreiGodofredo
Lecla M.Baptista *

Alfons Sieber, filho de Al
brecht Sieber e Katarina Sie
ber, nascida Pfeifer, nasceu
em Dietíagen, ao Sul da Ale
manha, próximo à Suíça. Te
ve nove irmãos, sendo que o
mais velho morreu durante a
I" Guerra Mundial.

Aos 14 anos, quando con
cluiu o curso primário, ficou
órfão de mãe. Sem condições
para continuar os estudos, .

começou a trabalhar como
servente de pedreiro. De sua

classe, nenhum jovem estu
dou e dos que conheceu, s0-
mente dois ou três o fizeram.

erindo-se à vida em famf
FreiGodofredo, em 1983,

declarou ao Jornal Tribuna
de Petrópolis:

"Alguns herdaram bens
materiais, outros materiais e

terceiros materiais e espiri
tuais. Eu recebi um precioso
tesouro - bens espirituais -

provenientes de minha hu
milde família.
- Não deitávamos, nem co

míamos, sem antes fazer as
nossas orações cristas. Nunca
faltávamos às missas aos do
mingos e, às vezes, caminhá
vamos todos cerca de 6 km
exclusivamente para assistir à
missa.
- Meus pais nunca me indu
ziram a ser padre, mas o e

xemplo deles valeu mais do
mil palavras. Na verdade,
ais esperariam, humildes

e piedosos como eram, que
um de seus filhos, fruto da u
nião de operários, chegasse
um dia a ser sacerdote.
- Depois de 23 anos fora, re
tomei para um.. breve visita à
casa. Meu pai jamais pensou
em me encontrar, imaginan
do que a primeira despedida
havia sido definitiva. Nos en
contramos na estação de
trem de Rottweil, e ele, com
80 anos, chorou muito de e

moção, abraçando-me forte
mente, pois considerava uma

dádiva ter um filho padre,
chegando a pedir que "seria
uma felicidade morrer quan
do eu estivesse lá". Tanto ele
como seus irmãos - e toda a

famflia - ficaram muito ale

gres. Foram momentos in
descritfveis. Esta visita só foi

possfvel devido à licença con
cedida pelo Santo Padre, a
pós a 2a Grande Guerra

.(1940), para que os padres
pudessem retornar aos seus

lares".

FRANCISCANO
Dos 14 aos 23 anos de ida

de, Frei Godofredo traba
lhou como servente,
metaíergíeo e até na lavoura.

Sempre quis estudar na Ale-

manha, mas não conseguiu.
Sempre quis ser padre. Aos

23 anos, leu num jornal de
propaganda que a Provfncia
Franciscana da Imaculada
Conceição do Brasil, na Bél
gica, procurava jovens com

vocação sacerdotal para o

Brasil. Foi admitido no semi
nário, onde cursou parte do
ginásio, juntamente com ou
tros 30 ou 40 jovens.

O jovem Alfons viajou pa
ra o Brasil em 1927, onde
chegou a 11 de fevereiro do
mesmo 'ano, no Porto de São
Francisco do Sul. Dali, partiu
de trem dois dias depois para
o seminário de Rio Negro, no
Paraná, onde concluiu o cur

so ginasial. Em seguida, foi
transferido para Rodeio
(sq, para fazer o noviciado e
o primeiro ano de Filosofia.
De 1931 a 1933, cursou filo
sofia eTeologia, em Curitiba.

Em janeiro de 1933, Frei
Godofredo viajou de trem

para Petrópolis, onde foi or
denado padre a 2 de dezem
bro de 1934, na Igreja do
Sagrado Coração de Jesus,
pelo BispoDom José, de Ni
terói, juntamente com outros
15 ordenados.

Em novembro de 1935, é
aprovado nos exames e rece

be o tftulo de Cura. Em de
zembro do mesmo ano
assumiu a Paróquia de Pa
lhoça (sq, com quatro cape
las anexas - 3 a 4 mil almas.
Pessoas pobres, com grande
espfrito de partilha. Nos fi
nais de semana, Frei Godo
Credo trabalhava na

manutenção da casa pastoral
de São José e confeccionava
hóstias. Em Palhoça, além
dos batizados, casamentos,
confissões e cultos, dava aula
nas escolas, visitava com ca

valo ou charrete os doentes a
tacados por epidemias.

Ficou em Palhoça por dois
anos, quando foi transferido
para Gaspar. Assim ele des
creveu sua chegada à esta ci
dade:

"Em 11 de janeiro de 1938
eu me dirigia-à Paróquia de
Gaspar, distante 140 km, des
ta V�7 de �nibus. Como um

pobre. paupérrimo francisca
no.eu precisei emprestar um
hábito de um companheiro,
para poder viajar. Em com-

primento aos pés e mangas
era um pouco curto, porque
o companheiro era menor

que eu. Por precaução, pou
co apareci, até que chegasse
um novo hábito.

Cheguei em Gaspar ao
meio dia e meio. Tudo na
mais profunda paz. Os dois
padres que ali viviam, de 60 e
80 anos, descansavam a sesta

no abrasador calor de 40" na
sombra. Somente o peão, um
garoto de cerca de 13 anos,
me recebeu com as palavras:
"É osenhor o esperado padre
ou o superior daqui; o senhor
é esperado ansiosamente".

Perto das 3 horas, a casa

voltou a vida, os padres e as

sistentes saíram das celas. Lo
go recebi a incumbência:
"Hoje a noite tem missa com
prédica, preparação para a

festa de São Sebastião a 20 de
janeiro. O senhor já pode fa
zer essa prédica e amanha a

tarde tem um enterro de
João Reinert", Desta forma,

já assumi o cargo e o traba
lho, sem envestidura ou jan
tar festivo".

PACIÊNCIA
A Paróquia de Gaspar era

formada por mais de 10 mil
almas. A visita à doentes de
tifo e malária era feita com

carroça a quilômetros e qui
lômetros e ocupava a maior
parte do tempo de Frei Go
dofredo. A escola paroquial,
construfda por seu anteces
sor, deixou uma boa parte de
dfvidas, que foram pagas com
a ajuda de Deus e das crian
ças da paróq.uia. A adminis-

tração da paróquia exigia
muita paciência e coragem.
Com todas essas dificulda
des, Frei Godofredo liderou
a comunidade para a cons

trução de nossa imponente I
greja Matriz. Pessoalmente
ajudou a demolir a igreja ve

lha, transferir o cemitério do
morro da matriz para o cemi
tério municipal na rua Brus
que, cavar o pico do morro

para ampliar a área onde se

ria construfda a nova igreja.
Também ele cavou, carregou
pedras, extraiu madeira nos

matos e acompanhou passo a
passo a construção até a colo
cação dos "Vitraux".

Em janeiro de 1948, após
1O anos em Gaspar, foi trans
ferido para Concórdia, no O
este Catarinense, depois de
séria crise de malária sentida
em Gaspar.
A igreja de Concórdia, com

45 capelas, mais a Paróquia
deRio Branco com outras 15
capelas, continha muito tra
balho para o Superior Godo"
fredo e outros três padres,
que contavam com cavalos e

mulas para percorrer os mais
de 80 km de distância entre as
capelas. Em oito anos de tra
balho em Concórdia, conse
guiu construir o hospital,
além da preocupação com as

escolas para continuação dos
estudos das crianças do lugar.
Em Concórdia, sofria muito
com asma brônquica.

Em 1956, viaja de Con
córdia para Guaratinguetá
(SP) para assumir a função
de Guardião Superior do
Convento. Visitava doentes,
coordenava as atividades da
3° Ordem com mais de 200
jovens e um clube beneficien
te, que semanalmente distri
bufa alimentos à mais de 100
pessoas carentes. À noite, o
telefone chamava para visitas
noturnas aos doentes.

Em 1%2 foi novamente
transferido para Gaspar. Frei
Godofredo descreveu assim
sua transferência: nA direção
achou que fazia um grande
favor para mim, porque pen
savam que eu tinha perdido
meu coração em Gaspar":
Aqui chegando, atacou ini

cialmente a reforma do telha
do e salas de aula da escola
paroquial, que encontrava-se
fechada e em ruma. O prédio
foi logo colocado a disposição
do ensino. Quanto à este,
Frei Godofredo escreveu:

"Mais uma ajuda queria o

povo de mim, em especial.a
juventude. Quase diariamen
te vinham pequenos grupos,
para que eu lhes ajudasse a

construir ali um ginásio.
- Quando então um antigo a
lunomeu de Palhoça (Ivo SiI-

* LedaM Baptista éprofesso
ra e organiza a história do
munictpio de Gaspar
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JURIDICA
Dr.Madalena Juiz aposentado e Advogado.

VIOLÊNCIA CONTRA MULHERES

"Defesa da honra" como justiticativa para assinato.

Americas Watch, principal instituição não
governamental dos EE.UU. para a defesa dos
direitos humanos na América Latina e no Cari
be, fez severa crítica à Justiça Brasileira dizen
do que ela é uma fonte de iniquidade na hora
de julgar casos de violência contra as mulheres.
Essa crítica foi divulgada recentemente pelo
jornal "Correio Braziliense" e reproduzida pelo
"Jornal do Magistrado", cujo texto crítico mere
ce aqui também ser noticiado para conhecimen
to do leitor da "Janela Jurídica". "Apesar do
aumento constante da violência doméstica, a

impunidade e a discriminação a favor dos ho
mens continuam sendo a norma no sistema ju
diciário do Brasil. O Superior Tribunal de
Justiça sentenciou que.a defesa da honra care

ce de fundamento legal, mas foi ingnorado por
um Tribunal do Estado do Paraná. Segundo o

Americas Watch, a decisão do tribunal parana
ense de aceitar a defesa da honra perpetuou
uma cultura da impunidadeque representa uma
ameaça para todas asmulheres brasileiras. Pelo
estudo, mais de 70% dos casos de violência con
tra mulheres ocorrem no lar, mas é estatistica
mente insignificante o número de acusados que
são punidos judicialmente. As mulheres estu

pradas são submetidas rotineiramente a um tra
tamento discriminatório por parte da polícia,
das autoridades sanitárias e em particular dos
tribunais, assinalou o estudo. Amaioria dos de
litos sexuais que não o estupro, é tipificada co
mo delito só se as VÍtimas são mulheres virgens
ou honestas, diz o Americas Watchs, que reco
mendou ao governo brasileiro darmais apoio às
delegacias para mulheres, que não têm recursos

adequados, são insuficientes e estão mal distri
buídas do ponto de vistas geográfico. O Con
gresso deve aprovar reforma nos códios Penal e
Civil para assegura a prática de princípios da
Constituição de 1988, relativos, entre outras

coisas, ao status da mulher no lar, à abolição do
adultério como delito e à rclassífícação e rede
finição dos delitos sexuais, conclui o estudo do
Americas Watch" (J.A N° l1/outubro/92, pág.
11).

Microcomputadores - Impressoras
Estabilizadores - Rede NoveU
Disquetes - Formulários .

Sistemas - Serviços - Consultona

Telefone: (0473) 23-0653 Blumenau - se
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Calçamento da Barão do Rio Branco
, .

Area urbana recebe
obras de melhorias
-

Setor divulga relatório de agosto
o setor de Obras da querda e Arraial. Tam

Prefeitura de Gaspar re- bém foi feita e limpeza de
formulou e implantou no- bueiros na rua Artur Pof
va tubulação de es�Oto fo, Macuco, Cananéia,pluvial em várias ruas de Carolina, Gaspar Alto e
diversas localidades. Se- Óleo Grande.
gundo relatório assinado Foi providenciada tampelo secretário � enge- bém a construção de duasnheiro Jorge Nesi, foram barracas na Escola Josécolocados 1.141 novos tu- Spengler; consertados osbos,.= !8 vias públicas telhados 'das Escolas Ze
mumcipais durante o mes naide S. Costa e Angélicade agosto de 92. Costa; construída uma sa

la de aula na Sociedade
Gasparense; efetuada
pintura das salas de aula
(la Zenaide Costa; e insta
ladas cinco lixeiras na Es
cola Norma Mônica
SabeI.

Um total de 14 novas
ligações de esgoto tam
bém foram providencia
das pela Prefeitura, assim
como o conserto e limpe
za de bocas-de-Iobo em
seis ruas.
A equipe de Obras pro

videncíou ainda o patrolamento de 108 quilometros
de estradas, abrangendo
14 localidades do interior
do município. Diariamen
te, é feita a coleta de lixo,
com três caminhões pelo
perímetro urbano e a cole
ta do lixo reciclável com
uma camioneta em diver
sas localidades do municí
pio, além dos serviços de
varreção de todas as ruas
pavimentadas do 'centro
(Ia cidade.

Neste mesmo período,
a Prefeitura reformou o

calçamento' da rua Barão
do Rio Branco, numa ex

tensão de 889,50 metros
quadrados; ruaBerlamino
J. da Silva, ocupando 2S
metros quadrados e rua
Frei Solano; abrangendo
381 metros quadrados, in-
formou.

.

A equipe instalou buei
ros em quatro Iocalidades:
Aguas Negras, Oleo
Grande, Minas e rua A
gostinho Maba; e cons
truiu 26 bocas-de-lobo,
atendendo as ruas Brasil,
Navegantes, 2S deDezem
bro, Ignês Schneider, Inês
SabeI, Manoel Bitten
court e Barão do Rio
Branco.

Ainda em agosto o re

latório aponta que loram
efetuadas limpezas em

2.900 metros de valas e ri
beirões, nas localidades
da Figueira. Margem Es-

ar

RESTAURANTE
'EPIZZARIA

Servimos à Ia carte,
buffet executivõ,'

. coqúetéls,'
inclusiVe a domícüío..

Rua Dr. Nereu Ramos, 74
Fone: 3�-Ot45 - Gaspar - .�ç

� 'Paliltra
Pe. Antônio Fr. Bohn

o MILAGRE DAVIDA
.

Não conhecemos maravilha maior do que o rnila
gre da vida. Víver, simplesmente víver, já é bom d�:A�e viver bem, então, é uma graça sem tamanho'd u

osdo nos defrontamos com a morte é que nos am

conta de quanto vale a vida
.

Nada é melhor do que simplesmente víver e parti
cipar do grande milagre da vida. Todos os dias dev�rf
amos abrir bem os braços e os pulmões para r�splrar
a graça surpreendente de viver. A cada noite, �a? de
veríamos adormecer sem antes agradecer o pnvllégio
do dia que vivemos.

Feliz é a pessoa que víve plenamente a vida, q�e
vive mergulhada nela e a cultiva com cuidado e �Iegna:
O mundo precisa se pessoas que amam e projetam a

vida e façam dela uma graça, um sonho de felicida�e,
de um testemunho de grandeza, e não um pesadelo In-

suportável. -

Viver é bom demais e tudo guarda, mesmo por de
trás das cascas mais grossas o eterno anseio de viver,
o esplendor incomparável da .aventura da _vida. Pod�
mos não saber como será o dia de amanha, mas o dia
de hoje é a quota que nos é oferecida para participar
mos da festa e do milagre da vida. Somos, po�'ssomesmo, chamados a dar uma contribuição plen rija
cunda e a fazer florescer este frágil, mas íncompa avel
milagre.

Se a contemplação de uma pedra, disse um mes
tre espiritual, já é coisa para muito luxo, acolher, de co
ra9ão aberto, o mistério da vida humana, é condição de
felicidade, porque o milagre da vida não tem preço e

porque viver é a graça maior que nos é dada pelo Se
nhor de todas as graças e todas as vidas.

A vida, por isso, é um mistério, uma interrogação.
Ninguém sabe, ao nascer, como será seu futuro. Cada
dia será uma surpresa, carregada de tantas possibilida
des. As opções podem ser muitas e a pessoa, ao fazer
uma, escolhe ou um caminho de vida ou pela sua ne
gação.

E como diante de todo mistério, também diante des
te não distinguimos bem as decisões mais acertadas a
serem tomadas. Mas, temos que tomá-Ias, mesmo sob
o risco de optarmos erradamente. Devemos fazê-lo
com coragem, confiança, personalidade, firmando um
ato de fé.

Tudo isso é bom, porque é real, mesmo aquilo quenão p�e s�r asslmítado, de im�iat.o, nos píanoa quenossos ldeaís projetam. A expertêncía que vamos seu
mul?ndo é a g!ande riqueza que podemos ofere r'É
por ISSO que nao podemos fazer de um acontecimtfrfto
mau algo apenas negativo. A vida não deve ser reduzida a um ou mesmo a um amontoado de acontaciman,tos, pois ela é, até, muito mais do que a simples somade todos eles juntos.

'Fotos, filmagens de casamentos, ani1lersár'iõs, Ir,� "

eventos,materialfotográfico, capaspara videpe�
mais. -

.

".

. Rua Cei. AristiUano
Ralnos; 33� - Fone: 3%-G706

.qu.... ..,.SC

Cobrindo de Flashes
e luzeS seus momentos
mais impo�tes

- - ---�-

FOne: 32-0490
.
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I.eka vai combater a poluição
Empresa inaugura a mais moderna estação de tratamento de efluentes

A TE.KA - Tecelagem
Kuehnrich S.A., a maior
fabricante de artigos de
cama, mesa e banho da A
mérica 'Latina, inaugura,
neste dia 29 de outubro, a
nova Estação de Trata
mento de Efluentes -

ETE, a mais moderna no

setor industrial têxtil do
Brasil. A segunda etapa,
dessa estação, única do
gênero, foi construída
com elementos metálicos
numa reduzida área, com
tanq_ues verticais que se

destinam ao tratamento

biológico dos efluentes li
quidos. Junto com o trata
mr� físico-químico, já
e �nte, permite a redu
ção de 95% da carga po
luidora da água utilizada
no beneficiamento de fios
e tecidos.

Empregando mais de
seis mil pessoas, a TEKA
já implantou, a partir de
1974, em sua urudade fa
bril de Artur Nogueira
(SP), uma ETE conside
rada, na época, modelo
em todo o País pela CE
TESB. A partir daí, a em
presa partiu para
pesquisas em outros paí-

ses e, empregando tecno

logia de ponta, investiu,
nos últimos dois anos,
mais de 1 milhão e 270 mil
dólares para a conclusão
da ETE da matriz, locali
zada na margem esquerda
do rio Itajaí-Açu, em Blu
menau.

Sempre atendendo aos

rigores da legislação .am
bienatal, a TEKA desen
volveu, em parceria com a

White Martins, uma nova

forma de tratamento bio
lógico dos efluentes liqui
das, implantando o

sistema "Mixflow", que
complementa a parte físi
co-químico, já em opera
ção desde 1987. Com isso,
houve uma redução de
83% no tempo de trata
mento dos efluentes, que
necessita de apenas seis
(6) horas na Estação de

Blumenau. Outra vanta
gem é a redução nos cus
tos operacionais: o metro
cúbico tratado na ETE em
São Paulo é de US$ 0,84,
enquanto que na unidade
Blumenau é de apenas
US$ 0,60. A redução de
cores varia de 50% a 80%.
Na nova ETE, são trata
dos 160 m3/hora de e

'fluentes, devolvidos ao rio
ltajaí-Açu, que tem uma
vazão de 700.000 m3/hora,
segundo confirmou o dire
tor industrial da TEKA,
Olídio Mordhorst.

A previsão de produ
ção para 1992 de artigos
da marca TE.KA é de
115,5 milhões de metros
quadrados, um cresci
mento de 10% em relação
à de 1991. De janeiro a se
tembro deste ano, as ex

portações somaram quase
US$ 42 milhões, um cres

cimento de 2% em relação
ao mesmo período ante
rior. O faturamento global
estimado para 1992 é de
US$ 215 milhões, segundo
informou o diretor finan
ceiro e de relações com o

mercado, Siegfried Lie
senberg.

Antárctica dobra venda de chope
A Antárctica vem superando os números do ano
�do na venda de chope nos pavilhões da Proeb.

Uorme avalia a direção da empresa, a venda
praticamente dobrou nos quatro primeiros dias
comparando ao ano passado, guardada a proporção do
pavilhao "A", que este ano vem sendo atendido pela
Brabma. No ano passado os números foram de 90mil
litros nos pavilaões "A", "B" e "C", nos quatro primeiros
dias, enquanto este ano, no mesmo perfodo esse número
chegou a 135 mil só nos pavilhões "C" e "B", 54% da
venda global.

A direção da Bebidas Blurnenau, revend�dora da
Antárctica, destaca quatro pontos que contnbuem para
esse aumento de vendas: o tempo que vem colaborando,
o preço convidativo, a qúalidade do chope, superior ao
do ano passado, e o processo de r�friamento durante o
transporte, iniciado em 91 e aperfeiçoado esse ano.

Apesar de ter perdido o pavilhão "A" para a sua

concorrente Brahma, a Antárctica ocupa os dois maiores

pavilhões, o "B" e o "C", o que representa uma área de

aproximadamente 15 mil metros quadrados, de um total.
de 25 mil. A empresa dispõe de um estoque de �40 mil
litros de-chope para atender a demanda, 20% superior
ao do ano passado, mas está capacitada para atender o
dobro desse consumo, se for necessário. ,

Pára esta edição da Oktoberfest, a Antárctica está
operando com 210 vãlvulas extratoras de chope (o dobro
em relação ao ano passado), acopladas em chopeiras
elétricas de alta potência. Elas estão ligadas diretamente

. � pré-resfriadores, permitindo uma demanda de 25 mil
litros/hora de chope na temperatura de zero a quatro
graus, que é a ideal para consumo. Cerca de 380
profissionais, previamente treinados, estão dando
assistência ao evento.

A direção da Antárctica encara com naturalidade o
avanço da Brahma, bem como das demais cervejarias,
uma vez que a Oktoberfest transformou-se num evento
de expressão nacional, sendo hoje a segunda maior festa
do chope do mundo. A Antárctica foi a pioneira na

. Oktoberfest, iniciada em 1984.

Novo Endereço
Rua Coronel Aristiliano Ramos 547

- Ao lado da Escadaria da Matriz

Cama - Mesa - Banho
As melhores promoções da cidade.

crroco 8vfiúdo

REMÉDIOS
Até o final deste mês o

governo pretende definir
como poderá reduzir em
pelo menos 30% o preço
de medicamentos de
uso continuado. Essa
redução seria fruto de
uma ampla negociação
com a indústria farma
cêutica. O presidente
quer uma solução o
mais rápido possfvel,
disse o ministro da SAú
de, Jamil Haddad, que
no entanto disse que
não há definições de co
mo os custos dos remé
dios poderiam ser
reduzidos. Uma das pro
postas é a reutilização
dos frascos dos medica
mentos e, outra, a redu
çãodo ICMS.

cerca de 60 empregos
diretos. A instalação da
Ceasa atende solicita
ção dos produtores ru
rais.

FGTS
O ministro do Trabalho e

Administração, Walter
Barelli, quer que as pre
feituras paguem os seus
débitos e voltem a reco
lher o Fundo deGarantia
por Tempo de Serviço
(FGTS). Para forçá-Ias a
deixar de sonegar, pen
sa em suspender a cota
do Fundo de Participa
ção dos Estados e Muni
clplos, a exemplo do
que vem fazendo com
sucesso a Previdência.
"Esse sistema deu certo.
Cerca de 90% das pre
feituras estão em dia
com a contribuição e

parcelaram as dívldas
vencidas", disse Barell!.
"Poderemos adotar o
mesmo procedimento
com o FGTS".

CEASA-I
Produtores de hortífrutl
granjeiros doVale do Ita
jar começam, no dia 7 de
novembro, a vender
seus produtos na Unida
de da Central de Abaste
cimento em Blumenau,
no bairro Salto do Norte,
às margens da BR-470.
O prédio, com 2.800 me
tros quadrados, terá 16
boxes para os atacadis
tas e 80módulos para os
produtores, gerando

CEASA-II
A Ceasa de Blumenau
vai beneficiar mais de
um milhão de consumi
dores da região, que te
rão a oportunidade de
comprar produtos com.
baixo custo. A meta será
comercializar duas mil
toneladas por mês de

produtos hortifrutigran
Jeiros, beneficiando 500

agricultores. Produtos
de outros estados, co

mo mamão, manga e

coco, serão comerciali
zados pelos atacadis
tas.

ICMS
A Assembléia Legislati
va aprovou projeto de lei
que prorroga o prazo pa
ra os pequenos e mIcro
empresários em débito
com o ICMS, requere
rem a isenção de 80%
do débito. Com a apro
vação da lei, o prazo,
que tinha encerrado em
15 de agosto, passou
para 31 de dezembro.
Serão beneficiados mais
de 10 mil pequenos e mi
croempresários. O pro
jeto foi aprovado por
unanimidade no plená
rio e o governador já as
sumiu o compromisso
de sancionar a lei.

TEMPORADA
A expectativa é de que,
nesta temporada de ve
rão que inicia, o número
de turistas supere em
30% o registrado na tem
parada passada. A ex

pectativa da vinda de
multas turistas aos 36
munlclplos e 138 balne
ários mais procurados
deve-se ao movimento
já registrado naOktobsr
fest, em Blumenau, e

que normalmente é um
Indicador para esta ava

liação, e os mais de 400
vôos charters já marca
dos para Florianópolis .

• ELETRO TÉCNICA
SCHEIDT LTOA

Especializad? em montagem de redes
elétricas de alta e baixa tensão e instalações

.

de transformadores

Rua Frei Solano, 463

Fone: 32-1344 ou 32-0686 - Gaspar - S c.
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CJJlunotasLixo: ampliada coleta seletiva
- .

Reciclagem vem sendo feita desde o ano passado, com resultado positlvo
Bom Retiro e Petrópolis
'sexta-feira; Vila Nova, Ve
lha e Victor Konder -

segunda-feira; Vila Nova
e Agua Verde - terça-fei
ra; Asilo e Salto do Norte
- quinta-feira. As quarta
feiras é feita a manuten
ção dos caminhões.

Durante toda a sema
na - inclusive aos domin
gos, a diretora de Cultura
Ana Holzer vem realizan
do palestras sobre a im
portância e como é feita a

reciclagem do lixo, em es

colas, fábricas e entidades
interessadas.

FACULTATIVO
O prefeito Victor Sasse
assinou o Decreto nO
4.329, que declara "Pon
to Facultativo" nas repar
tições públicas
municipais de Blume
nau, no próximo dia 28.
A medida atende pedido
feito pela Associação
dos Servidores Públicos
Municipais, e objetiva
propiciar ao funcionalis
mo a celebração dos
festejos do seu dia.

da Ifngua, feridas nas pa
tas, dificuldades de lo
comoção, febre alta e
queda na produção de
leite.

Holzer, o município pro
I duz atualmente 120 tone

ladas de lixo por dia,
sendo que dois terços des
te material podem ser re

ciclados. Este trabalho de
reciclagem vem sendo re

alizado desde o ano passa
dó, e trazendo resultados
positivos para toda a co

munidade, já que é feito o

'aproveitamento do lixo de
cada casa.

A coleta

ANTI-RÁBICA
O Departamento de A-

. gricultura dispõe também da vacina
atl-ráblca, Os cães quenao foram vacinados na
campanha do ano passado podem ser levados
a� Departamento de A
g�lcultura para a aplicaçao da dose. A vacinatrem efeito por dois a
nos.

guintes locais' e 'dias:
Garcia e Ribeirão Fresco
- segunda-feira; Victor
Konder e Itoupava Seca -

terça-feira; Vorstadt e
Ponta Aguda - quinta-fei
ra; Jardim Blumenau,

Prossegue em bom anda
mento o recolhimento de
lixo doméstico, que no
mês passado foi ampliadode 60 para 652 ruas de
Blumenau, Segundo a di
retora de Cultura, Ana

AFTOSA
O Departamento de A

gricultura da Prefeitura
de Blumenau iniciou a

campanha de vacinação
contra a febre aftosa.
Quatro vacinadores visi
tam as propriedades ru
rais e a previsão é de
que seja atingido um

plantel de 10 mil cabe
ças de gado. Devem ser

vacinados os animais a

partir dos quatro meses
de idade e cada seis me
ses. O ptoprietário cus
teará apenas o preço da
dose, Cr$ 3.500,00. A
campanha deverá ser
desenvolvida até o final
de novembro. Maiores
informações e pedidosde vacinação pelo fone
29-2311.

.

A coleta seletiva dó li
xo vem sendo realizada
por dois caminhões, sem
pt:e .pela manhã.. nos se- TARIFAS

Desde zero IA do últi
mo sábado, à'I!Ilfssagemdo ônibus coletivo urba
no de Blumenau passoude eis 1.700,00 para crs2.200,00. A passagempara estudantes, com 50
por cento de desconto,
passou para Cr$
1.100,00. A UT- Unidade
Taximétrica, foi reajustada, passando para Cr$
3.600,00.lgualmentes9-
freu reajuste a tarifa daA
rea Azul: uma hora
passou para Cr$
1.000,00 e duas h()(as,
Cr$ 2.000,00.

RAIO-X
A SeGretaria de AdminiS
tração da Prefeitl.lra de
Blumenau abriu licitaÇãO
pública, através da pivi
são de com. para a
tomada de p � visan
do a aquisição'de fil�es
de raio-x para o HosPital
Santo Antônio.

Raspadinha beneficia flagelados��o��
_o prefeito Victor Sasse as

sinou convênio com a Cohab,
para o repasse de recursos da
Raspadinha da Oktoberfest.
A verba, que deverá ser re-

passada no máximo até o dia
25 de novembro próximo, se
rá aplicada na construção de
10 unidades habitacionais no
município de Blumenau. Se
gundo-o prefeito, terão prio
ridade para estas casas os

f\agelados da última encheu
ce, e que ainda estão alojados
no ginásio de esportes da Es
cola Lúcio Esteves. O convê-

nio foi também assinado pelo
diretor-presidente da Cohab,
Paulo Bastos Abraham, e pe
lo presidente da Cohab, Ave
iino Werner Filho.

A Raspadinha da Okto
berfest é administrada pela

vés da Secretaria da Habita
ção, Saneamento e
Desenvolvimento Comunitá
rio do governo do Estado.

A Raspadinha da Okto,
berfest, que vem sendoven.
dida em toda a cidade, está
dando como prêmios: dois
carros Fiat Mille, 14 televiso
res, oito video-cassetes e prê
mios em dinheiro que variam
de Cr$ 2.500,00 a Cr$
100.000,00. Quem não for
sorteado com nenhum destes
prêmios deve preencher o cu
pom e depositá-lo na urna,
para o sorteio de mais um

carro, três televisores e um vi
deo-cassete, provavelmente
no último dia da Oktoberfest.
Cada Raspadinha custa Cr$
2.500,00 e também está à
venda nos pavilhões da Pro
eb,

SINTOMASConvênio garantirá recursospara os flagelados
A fébre aftosa é uma vi
ro�e que pode levar os
animais mais novos à
morte. Os sintomas a_o
presentados são aftas
na boca do animal, es
camação da epiderme

Codesc (Companhia de De
senvolvimento do Estado de
Santa Catarina), que vai re
passar à Prefeitura II por
cento do total arrecadado, ou

seja, se forem vendidos todos
os 600 mil bilhetes, Cr$ 165
milhões, que serão repassa
dos em uma única parcela.
Este repasse será feito atra-

MODA JOVEM FEMININA
- Biquinis - maiôs

.

- Bijouterias
- Roupas de Cotton - Tamancos
Dr. School

- Tratamento reiuveneclmento
- Maquiagem
MARQUE SUA HORA - FONE 32-0855

MODA MASCULINA
- Calça Social - Jeans
- Camisa Social e Sport
- Chinelos - calçados
- Ternos - Blaizer

FACE REAL ESTÉTICA
- Limpeza de pele
- Peeling Vegetal
- Tratamento acne
- Tratamento de manchas
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Lupércio Cwlhaseu filho Eauardo e CristianeMue//er Ruy Wi//ecke e Elke com Isabel Cristina Radtke Hans Prayon e Juraci

Brahma: a última a fechar
os seus esforços e
trabalho
recompensados. Nem
podia ser diferente,
afinal é 'por lá que a

festa vai até mais tarde
e dura mais tempo.

Neste domingo,
último dia da festa,
estaremos novamente

no camarote da
Brahma para curtir até
o último acorde o

astral dos amigos que
circulam por lá. Antes
dos leitores pararem
para abrir uma
geladíssima número 1
convido-os para
provocarem a sede
curtindo as fotos que
Bertoldo Nuss

kste quart_etf! é def!Wis, tem batido lfm bf!lão no anfi.trionis'1!0 do cama�ote �apoderosa Brahma, nú- registrou no camarote.

mero 1. SilVIO Klein (gerente administrativo daBebidas Zarling) ePatricia; Silvio Cordeiro (diretor co-
mercial) e Silvana

ilvioKlein e Patricia, KJauss Passo/d eMaria

I
.

Indiscutivelmente um
dos grandes sucessos
do Pavilhão D, da
Proeb, o Galegão,
nesta nossa 9Il
Oktoberfest, é o
badalado camarote da
deliciosa n? 1, a
Brahma. Muita gente
bonita, importante e
agradável circula pelo
local.

Todos é claro,
são unânimes em

elogiar e afirmar o
perfeito anfitrionismo
dos amigos Silvio
Klein e sua Patrícia e
também do Silvio
Cordeiro e Silvana. A

dupla realmente bate
um bolão e está vendo
mais e mais, a cada dia

CrisBatista eMeneu KJotz João Luiz Kucher e Celene e CristianaMueller

AlmirPemedo, Fabiana Moser, Isabel Cristina
�. BeduschiRadtke, F/orivaldo Trotes

Silvio Cordeiro, Marcelo Oliveira eAnysio Ferreira
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Zézo Zimmermann e Ivani Rodolfo Francisco de Souza Neto e Iliani

-

Victor Sasse eManta;o Governador de Sergipe João Alves Filho e Maria do Carmo

Melissa Devitte e Pedro Beli

Avelino Lombardi eMarlene
I

ektobe
23 a29de

Álvaro Zen, Adilson Santos e Carlos Borba

Paroemfrenteamáquinaimagino��quejávivi
nestaCJlOktd:Jerfeste,queseDeu<:;�aindaestaE.Ir. �rurtindointer&unenteatéamadrugpdadesegtmda�efiro
sem�JXXondea:meçararomentarsotreeste
maravfhcsoevento.Que talpeloorganzsdor?Períeíto,<dto
.que<rlleiofiodameadaevoua:meçar1xm.FrankGrat:O
nossoSecretáríodeTurismo,um 'vitorianMerecee temsido
dignocla;maiorese�detanta;quan�}XX lá tem
circu1ado, dançando,bebido,azaradoe rurtiOO.
Ajuventrdese fuzcadavezmaisforteeunidaenão '

pen:leopique.
..

Comparece,namaortodasasnoiteseagita todas.
Obvíamente,em todosos locasdomurx:lotem�mais
alJusa:la;quenãosabemusufruirdeumafestanumaboaO
1anreéqueosakíopara t:oda;ésuperJXEtivoemasumavez
márcarerna;éJxxa.Va1eu,Frank! Parabénsextensi\Qe todaa
saaequipe,Vejaas fotosdeJ3ertoldoNU$.

Sônia G/adis Ho/lu e Lorene Ramos Wilson Souza e Sabrima

Rogério B;QJICO eAna Paula ScI,iUelCooperação Técnica entre o Arquivo Histórico Documental  Leopoldo Jorge T. Schmalz e Biblioteca Pública de Santa Catarina
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Francisco Tone/lo eAna, Ricardo Vasconcelos e Sara' Victor Sasse eMarita e �tônio Bittelbrunri Júnior e Paulo Ognibene

Irineu Bornhausen; Dada� i;tf.�eg�Pedro Sirotsky
• e Bia Bauer,

o gentil casal Jair Bogo e Tânia, comemora noprôximo dia 28 Tais IN,'/f/:��í�:�;:��e�� ��;::'��'::zi�Neste momento eles recebem os cumprimentos e o carinho da co u�a.d aVt�ÇãO Verâe Vale na Oktober-!f' Carlos Schramm e o casalEdson 'Kietwogen e Susan no camaro e a ,

.,st, onde sao perfeitos anfitriões, .

. I)écioMoser e Lori

Tenence Buch e Carla Farias

Cor/os Ivan Bucher e Cristina, Darci Peters e Neusa

Patrícia Souza e Sérgio da Cruz Huberto Fabel e Huberto Filho

Keyko [riê e seu namoradoAlessanâro Catrero
Santinho Peixe e Lurdes, Maria Cri tina Cola o

eRoberto Schwarz e Km 11 ICooperação Técnica entre o Arquivo Histórico Documental  Leopoldo Jorge T. Schmalz e Biblioteca Pública de Santa Catarina



Novidades no.camarote daAntárctica

'U

Renato Zoschke eAlice, Hilário Torresani e Walquiria

I

Giovani Mrozkowski.comunicador da FM 90 entrevis
(ando o Castrinho da Escolinha do Professor Raimun
do

Hamilton Fogaça e Sara

Alfonso Corrêa e Nilda; Hilário Torresani e Walauiria

.•3

�ktobtr ·CRUZElRO

23 a 29 de outubro/92

ToméKoerich e Nilza;Adolfo Em Filho e Iraci

Outro grande sucesso desta nossa 9"
Oktoberfest corre por conta da Antárctica.
Õ harmonioso casal Hilário Torresani e

Walquiria tem recebido nota dez pelo
perfeito bem receber e variedades

oferecidas no camarote da popular
cervejaria. Com o teto todo decorado,
dandoa impressão de ser neve, com
refrescantes ventiladores e o geladíssimo
chope servido por belas garçonetes, o local.
vem fazendo e acontecendo. Destaque

..

�

•••bl�·<'''
Ricardo Vasconcelos, Ivan Garcia, Francisco TonelLo e

Hilário Torresani

para os petiscos servidos que ajudam a

aliviar o efeito do álcool da irresistível e

gelada Antárctica. Mas a grande inovação
deste camarote, nesta edição da festa fica
por conta da saborosíssima sopa de Palmito
servida aos convidados durante a

madrugada. Algo fantástico é que merece ,
ser registrado. Com certeza, depois desta
festa, que já está próxima de seu término
teremos mais e novos adeptos da
Antárctica. Fruto de bom trabalho de
Hilário. Parabéns! Fotos Bertoldo-Nuss

,

I
Estes são os gentis amigos, Hilário .Torresani e Walquiria, a simpatias do camarotes da Antarctica. Na
foto, acompanhados do casalMércio Félsky, presidente do Besc, e suaAnne e filhaAmanda.

Os dois quartetosde pinguinsdo Arudrctica; numÇl idéia super original, estâ fazendo o maior sucesso e "auê" nesta
Oktoberjest. Tantos os baixinhos, quanto os altinhos adoram. . � _ �

A nossa Oktoberfest está tão sadia e bonita que até e se baixio
nho ensaiou unspassinhos. O espertissimoRonaldoBawngru'
ten Nela, filho dos amigos Ronaldo Jr. e Chyntla
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!!efinida transição em BIumenau
Comissão de transição procura conhecer situação atual da prefeitura

A coligação VIVA Prefeitura. Na última sex
BLUMENAU, definiu, ta-feira ocorreu o primei
no início desta semana, a ro encontro com' o
comissão de transição que prefeito' Victor Sasse. Na
atuará junto à Prefeitura

_

oportunidade, a comissão,até a posse de Renato acompanhaaa do vice
Vianna e Vilson Souza. O prefeito eleito, Vilson
empresário Dalírio José Souza, solicitou toda es
Beber, membro da execu- trutura organizacional e
tiva do PSDB, foi escolhi- administrativa, bem como
do para conduzir o a proposta orçamentária
processo. Também com- para o ano que vem. Dalípõem a comissão o enge- rioBeber saiu do encontro
nheiro Victor Hugo Laux satisfeito com os'primei
e o advogado João Carlos ros resultados; "O prefeito
Von Holiendorff. nos atendeu muito bem e

Esta comissão irá tra- . colocou-se à disposição
balhar junto à atual admi- para o bom andamento

nistração municipal, ÔOS trabalhos". Apôs a ob
buscando tomar conheci- tenção destas informa
mento da situação finan- ções um' grupo de
ceira e administrativa da trab;fuo irá estudar com

atenção todos os dados
para adaptar e propor re
formas, seguindo a linhas
gerais do plano de gover
no proposto pela coliga
ção.

Paralelamente, a co
ligação faz reuniões seto
r iais para definir e

detalhar a prioridades do
plano de governo. Na últi
ma quarta-feira, a partir
das 18 horas, no comitê"de
transição, aconteceu, uma
reunião conjunta destes
grupos. Neste encontro
foram ·discutidas as linhas
gerais da cada área. Os
projetos que estão na Câ
mara de Vereadores tam-

bém merecerão um

acompanhamento. Um
outro grupo está discutin
do os rumos da Oktober
fest, que na avaliação do
vice-prefeito eleito, Vil
son Souza, projetou a CI
dade no Brasil e no

mundo, mas merece ser

repensada em aspectos
que vêm deixando a dese
jar.

Com relação a secreta

rias, a única definição, de
acordo com Vilson, é a

compactação de algumas
e a criação da Secretaria
de Desenvolvimento Eco
nômico.

Sasse designa trio

para repassar dados
Na reunião do Colegiado da última terça-feira, o

prefeito Victor Sasse designou três funcionários 9ue
comporão a comissão de transição entre a Prefeitu-e
ra e a nova administração que assumirá a partir de 1°
de janeiro de 93. Em visita que o vice-prefeito Vilson
Souza, fez �emana passada ao prefeito Victor �éU!s�,
ficou combinado que uma comissão de transrçaoma
ser constituída, com três membros da atual e três
membros da futura administração.

Foram indicados pelo prefeito Victor Sasse:
João Gregório Pereira Gomes, secretário de Admi
nistração; LotharStein, secretário deFinanças, eEd
mundo Pozes, diretor da Secretaria de
Planejamento.

As autarquias e Fundações - SAMAE, Proeb,
Hospital Santo Antônio, Seterb e URB - estarão
também com suas portas abertas aos futuros titula
res dos cargos, para que estes se entrosem com as a

tividades ali desenvolvidas.
.

OBRIGADO!
"CRUZEIRO DO VALE"

Agradeço a todos que ii .1
. �

uniram suas maos e me ii

deram a credibilidade do EMBLUMENAU i_

seu voto.
;""1'

Coloco-me diante de
I'

A partir da próxima semana, o Cruzei-
I'

- todos dando o meu ro do Vale estará abrindo uma sucursal

trabalho digno e humilde, no município de Blumenau, com sede no
Edifício Brasília, sala 144, 140 andar.

para juntos pro�o...v�rmos A proposta da direção da empresa e-

em nosso mumcipro o II ditara é facilitar o acesso de anunciantesI.
II

desenvolvimento que se deste município, que é considerado a

faz necessário. Assim
Metrópole do Vale do Itajaí; como tam-
bém acompanhar o dia a dia desta cida-

sendo, todos terão de. ��

melhores condições de A sucursal em Blumenau vai, ainda,

vida. Vamos fazer uma
facilitar a circulação do semanário na re-

gião do Vale de forma mais abrangente,

política de renovação, e consolidará os objetivos da editora em

atender cada vez mais um número maior

pois renovar é crescer e, de leitores, visto o papel de destaque
com fé em Deus, que o Cruzeiro do Vale já vem ocupan-

• do, após dois anos de circulação ininter-

conseguIremos. II rupta na região.II

,
:�.,

IVO CARLOS DUARTE
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Campo NG'!a!!cg
FÓRMULA I disso, precisa somar pe-

lo menos dois pontos fo-
Mais uma etapa da Fór- ra, nos dois Jogos que
mula 1 será realizada fará em gramados ad-
neste final de semana. versários.
Trata-se do Grande Prê- DERROTAS

. :>- mio do Japão que, pro-
vavelmente, será O São Paulo não parece
vencido por.Nigel Man- ser tão poderoso, como
sei, mais uma vez. E a maioria afirma. Seus
quem quiser ver a prova últimos jogos parecem
ao vivo, na televisão, te- comprovar tal afirma-
rá que sacrificar urnas ção, Perdeu para o Bra-
boas horas de sono. E gantino no final de
que o GP do Japão será semana pelo campeo-
disputado na madruqa- nato paulista e terça-fei-
da de domingo. ra foi derrotado, em

TROCA �Ieno Morumbí, pelo 0-
mpia, do Paraguai, por

Em 1993, a Fórmula 1 2 X 1. Mais uma vez, a
não mais terá o inglês Ni- culpa dos insucessos
gel Mansel, que passará está sendo colocada no
a disputar a fórmula excesso de jogos. Foi e-
Indy. Em compensação, xatamente o gue fizeramMichael Andretti, vice- com o Criciuma na Li-

-". campeão da fórmula bertadores.

Ind�, entraráfara o circo
ZICTUSda órmula . Os enten-

didos em automobilis- Não deu outra. Confor-·
mo afirmam que o jovem me afirmamos aqui noAndretti se dará muito

Campo Neutro, o Tribu-bem na Fórmula 1, devi-
do à sua impetuosidade, nal de Justiça Desporti-
aliada a uma inegável va da Federação

Catarinense de Futeboltécnica.
reformulou a decisão da

TONV Junta Disciplinar da Liga
Alcatra, filé na grelha, es- Desportiva Gasparense
peto corrido e um varia- e deu ganho de causa

do buffet é o que oferece ao Zictus Schmitz. A in-

a lanchonete e Churras- formação foi prestada já
caria do Tony. Prove e na quarta feira pela ma-

comprove. E alf na BR- • nhã pelo presidente da

470, Margem Esquerda. lDG, Mauri Tomson

BLUMENAU que, imediatamente
marcou a primeira roda-

.�..
O Jovem time do Blume- da do quadrangular final
nau precisa ganhar to- para este domingo. Jo-
das as partidas dentro garão em luiz Alves Zlc-
de casa, se quiser fU(rir tus X Ilhota e em Gaspar
do rebaixamento. AI m Ferroviário X Tupy.

"�4'.
� .

,

.

Ç.lube 7 é campeão Juniores
Equipe venceu Campeonato promovido pela Liga Desportiva, no sábado
A equipe de futebol de
campo, categoria Junio
res, do Clube 7 de Setem
bro (bairro Sete)
sagrou-se camJ?eã do
Campeonato da Liga Des
portiva Gasparense. A
disputa final aconteceu no
último final -de semana,
em Gaspar. O 7 venceu a

equipe de Ilhota por dis
puta de pênaltes, fazendo
sete gols contra seis do ti
me adversário.

GEC/Keka Malhas nas finais do Basquete

No jogo em tempo nor

mal, Ilhota venceu por
dois gols a um, levando as

equipes à prorrogação,
que encerrou com O a O. A
decisão foi na disputa de
penalidademáxima, fican
do o time do 7 campeão da
Taça "Osmar de Souza".
Antes de disputar em ca

sa, o 7 jogou em Ilhota,
perdendo a partida por 2
gols a um.

Ao todo, o Clube 7 reali
zou 10 jogos, neste que foi

As equipes de Basque
tebol do Gasparense Es
porte Clube/Keka Malhas

classificaram-se para as fi
naísdoCampeonato Esta-
dual da modalidade. Na
categoria Mirim, na últi-

.Cadeira girat6ria com molejo
estofamento 45 mm,
Preço Cr$ 200.000,00

Do esquer. pI direita: (em pé) Edson, Roberto, Leandro, Betinho, Fabrício, Geovani,
Fabiano, Rosiel, Dino e o técnico Julierte. Agachados: Renato, Bio, Júlio Cesar, Nei;Lúcio, Jean 1, Luis Gustavo e Luciano (faltaram na foto, os jogadores Jean 2, Juliano
e Wallace).
oprimeiro campeonato de
Juniores promovido pela
LDG, tendo sido também
a primeira participação
do clube em disputas nes
ta categoria.

A equipe, formada por jo
gadores de até 20 anos, é
comandada pelo jovem
técnico Julierte Connin�
que pretende manter o n
me para disputar amisto-

sos no município e região.
Conning lembrou que as

faixas de campeões serão
entregues à equipe em no

vembro, pelo Juniores do
Brusque Futebol Clube.

ma
. etapa realizada em

Gaspar, 'OGEC/KekaMa-
lhas venceu as duas parti
das dispu tadas, se

classificando em 22 lu�ar
em sua chave, contabili-

zando quatro vitórias e so-

mente duas derrotas.
Na cate�oria Infantil, fal
tando amda uma etapa a

ser disputada, a equipe já
garantiu sua classificação
para o Quadrangular Fi
nal. O GEC!Keka Malhas
classificou-se em 22 lugar

na chave. Foram disputa
dos nove jogos, e a equipe
venceu sete deles, infor
mou Renato Zimmer
mann, um dos
coordenadores das equi
pes de Basquete de�par.

Cadeira gtratõría
com molejo
Preço Cr$ 170.000,00

-

O O

Mesa 170 em e 6 gavetas cerejeira painel
Preço Cr$ 700.000,00

ONEnA EQUIPAMENTOS PARA ESCRITÓRIO LTDA.

RUA�DE NOVEMBRO, 54 - F_ONE: (0473) 22-6867

Mesa 150 em

3gavetas
cere' .

.

;,ell'8 painel
Preço.Cr$ 600.000,00

Cadeira caixa
ou para desenhista

Preço c-s 250.000,00

Cadeira flxa

estofado fina.
Preço Cr$ 70.000,00

Cadeira fixa
estofada 45 mm.

Preço Cr$ 100.000,00
Escrivaninha medindo 156 em em

cerejeira ou imbuia comâ gavetas.

Preço Cr$ 400.000,00

.. '

Cooperação Técnica entre o Arquivo Histórico Documental  Leopoldo Jorge T. Schmalz e Biblioteca Pública de Santa Catarina



Arquivo

Judô traz mais um
título para Gaspar
-

Atletas disputaram em Blumenau
JudoCas têm sido destaque em várias competições

RESIDENCIAl.
e

r-I..

Condomínio que faltava em Gaspar
,

Otima localização
Livre de enchentes

32 APARTAMENTOS COM:
- Sala com sacada
- Suíte
- + 2 dormitórios
- Banheiro social
--Cozinha
- Área de Serviço

- 4 prédios com
4 pavimentos

- Garagem coberta
- Portaria
- Churrasqueira
- Gás central

Constroçao e Incorporilç.lo:

"'�.v'W:.s LIDA.

21-3315 32-1170

klJa xv de Novembro, 180 - Bairro Sete de Setembro - Gaspar - se

Judô enaltece Gaspar em disputas estaduais

No último sábado, os
judocas da Academia de
Judô de Gaspar conquista
ram a segunda colocação
no Campeonato da Fede
ração Catarinense de Ju
dô. O evento foi realizado
na sede da federação, em
Balneário Camboriú e de
le participaram 22 equi
pes, representando várias
cidades do Estado.

bronze, contou Elói Nival
do Sur, técnico e diretor.
Participaram atletas de 7 a
13 anos. Tijucas, que par
ticipou com 80 judocas,
classificou-se em primeiro
lugar.

Em setembro último
(dia 28),Gaspar sagrou-se
campeã do Campeonato
Estadual Estimulo, pro
movido pela Liga Blume-
nauense de Judô, para

AAcademia de Gaspar atletas de 4 a 14 anos, em
marcou presença com 23 Blumenau. Os judocas
judocas, sendo que cada gasparenses conquista
um deles retornou do ram o maior número de
campeonato com umame- medalhas de ouro. Partici
dalha. Foram 13 medalhas \

param atletas de várias ci
de ouro e 10 de prata e dades catarinenses.

RAUL'S
HOTEL'

Qtu�LlDADE EM HOSPEDAGEtv;
Apartamentos com AC - TVC - Frigobar
e o Tradicional Standart
Anexo: Restaurante e estacionamento

Rua.ltajaí ,552..:.. Gaspar - se Fone: 32-0252

OPORTUNIDADE

Agora você já pode adquirir um bonito
lote de terras bemprôximo a LINHAS
CIRCULO.

_

Melhores informações "poderão
serobtidas nq ruaDr. NêreuRa
mos, 700 ao lado da LINCE ou

pelo, telefone 32-0336, com Va
'tenttm-
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Dr. C. Antônio Hernández Moreno CRM-4062

*Doenças sistema nervoso
* Doenças psicossomáticas
* Distúrbios alérgicos
- Adultos e crianças-
Rua Pst. Sandrescky , 159 -sala 001- térreo
Centro Médico de Brusque - fone: 55-3106

�lllll!II�'�I,iilllllll'III.�
Dr. Carlos Germano Ristow CRM·3543

Doenças circulatórias - Varizes

Cirurgia e Escleroterapia
Especialista pela PUC - Rio de Janeiro e

pela Soco Bras. Angiol. e Cirurgia Vascular
Rua lIeinrich R. B. Erbe, 30 - Sala 104 Fo
ne: 55-3070 - Brusque

il�ll;jll·�i:i�I,IIIIII!·!I!��'!�I::·IIÍ,IIIIIII�il�[if�1���!;llj1r!�I�[�;�I.
Ora. Denise Beatriz Riesemberg de Borba
CRP-0702213

Atende adultos e crianças c/ hora marcada
Av. Cônsul Carlos Renaux, 79 fone: 55-2427

1�1111':�I�:!.�,!�l·ll�:i[11il;liilll!lli!��iili,ii·jll�j�!i���f�
Dr. Williams Willrích CRM-4019
Residência Médica em Reumatologia no

H.S.P.E./SPEspecialista em Reumatologia pela
Associação Médica Brasileira de Reumatologia
ARTRITE·ARTROSE-GOTA-BURSITE DOEN
ÇAS DA COLUNA-OSTEOPOROSE
Rua Pst. Snndrescky, 159 - Sala 001 Centro
Médico de Brusque - fone 55-1215

�\i\t.!�I�li'�lillll:ill!:lr!ill�!ii
Dr. Wolnei Carlos Loeff
* Eletrocardiograma
* Teste Ergométrico computadorizado
* Ecocardiograma Bidimensional
Rua Pst. Sandreczky, 1481° andar':' sahr Iü
(Hospital Evangélico) fone: 55-1013 - Brus
que- SC

1'11'�lIIIII.12:111111�1111i;11Itt·
Dr. Jorge L B. Archer = CRM 3431

Membro da Sociedade Brasileira Dermato
logia e da Sociedade Brasileira de Cirurgia
Dermatológica
Rua Heinrich R. 8. Erhe/Ed. Del'Aguollo Sa
Ias 103/104 - Fone: 55-3070

III ·���;�:Rl.�lil'I�,'·:.�:..11
Ora. Sonla Elizabeth Ávila - CFFa: 1384
Ora. Sílvia Helena Ristow - CFFa: 0872

Rua Pst. Sadrescky, 159 conj. 005/006 Cen
tro Médico de Brusque - Fone: 55- L21 5

AV. das Comunidades, 160 Telefone 32-0579Gas
par- SC·

Incentivando Clube de Mães-

Epagri e Secretaria Municipal orientam e apoiam formação dos grupos
.18mar� Atualmente, o clube

Belchior conta com

mulheres, o da Lagoa
20 e do Pocinho co

participantes. A prop
do setor é organizar a (�
mação de clubes em to

Sistema Sentinela de Radiodifusão
RÁDIO SENTINELA - Gaspar-SC- (0473)-32-0783
RÁDIO SENTINELA - Ibirama-SC-(0473)-57-2236

G eral CRUZEIRO \1!6
-

23 a 29 de outubro/92

A equipe da Epa
gri tem dado grande
apoio à formação de
Clubes de Mãe no

município de Gas
par.Mantendo ativi
dades junto à
Secretaria Munici
pal deAgricultura, a
equipe já colaborou
na formação de dois
clubes, um em Poci
nho e outro na La
goa e recebeu a

solicitação da comu
nidade de Barracão
para formação de
um desses grupos
naquela localidade. Mulheres fazem reuniões semanais !IOS bairros

Segundo a extensionista
de Bem-Estar Social, Ma
ria da Conceição, há re

giêes que já contam com o
Clube deMães, a exemplo
de Belchior Alto e Macu
co. Estes existem há algum
tempo e já desenvolvem a

tividades independentes,
embora o setor de extensi
nismo rural mantenha o

contato permanente com
esses grupos, explicou.
Os trabalhos, porém, têm
se concentrado nos clubes
formados recentemente
na Lagoa e Pocinho, onde
são oferecidas oportuni
dades de capacitação
da mão de obra. A Epagri
proporciona atividades
como aprendizado de bor-

. dados, tricô e crochê; pro
dução caseira de licores;

confecção de materiais de
limpeza e orientação de
higiene pessoal; entre ou-:
tras.
A Epagri também colo

ca à disposição das mulhe
res,. cursos

profissionalizantes na á
rea da industrialização ar

tesanal, como o realizado
em fins de setembro, em
Florianópolis, sobre suí
nos. Duas integrantes do
Clube de Mães da Lagoa
participaram do curso e

puderam conhecer os pro
cessos de fabricação de
salame, lingüiças, presun
to, mortadela, salsichas e

outros.

O próximo curso será
sobre a industrialização
artesanal do leite, que a

contecerá em duas etapas,

sendo a primeira no perí
ado de 26 a 30 deste mês.
Os cursos profissionali
zantes são realizados nos

Centros de Treinamento
da Epagri (Cetres), distri
buídos por várias cidades
do Estado. Em Gaspar, os
participantes recebem da
Prefeitura a passagem pa
ra se deslocarem até estes
centros e a Epagri cobre
70% das despesas com

hospedagem e alimenta
ção.

REUNIÕES
As reuniões dos Clubes

deMães acontecem sema

nalmente. Além dos trei
namentos, os grupos
recebem apostilas e a visi
ta periódica da extensio
nista de Bem-Estar Social.

município.
Ainda nestemês, 10

lheres (de Poeinho e

goa) participaram d {
Seminário de Mulhe
Rurais, realizado em Joi
ville. Marcaram prese
neste encontro, 300
lheres de 32 municípi
catarineoses,

q�Uram conferir a p 'e-'a
Importância da ulhll
Rural no Contexto Soei
Econômico e Polític
ministrada por Bemar
te Panceri; a "As Persp
tivas da Agricultur
Catarinense", palest
proferida pelo secret
do Estado da Agricul
CairuHack.

A próxima atividade
setor será promover
tarde de debate sobre
"Saúde da Mulher", com f

presença de um profissi
nal da área de saúde. "Es
ta será uma das atividad
extras que pretendem
desenvolver uma vez p
mês, dando oportunidad
àsmulheres de�e
assuntos de seu. in1l!"tess
de forma informal", con
cluiu Conceição.

o Jornal Cruzeiro do Vale marcha solidário com a
Rádio Sentinela, trilhando os mesmos caminhos,
inspirado nos mesmos ideais.
Trata-se de uma sincronia entre a mídia impressa e
a mídia eletrônica, para melhor informar a
Sociedade catarinense.

,LEIA O CRUZEIRO! E OUÇA A SENTINELA!!
TERÁ ASSUNTO A SEMANA INTEIRA!!!

FARMÁCIA
CRISTOVÃO

(de Cristovão A. Baptista)
- Medicamentos e Perfumarii:..
- Aviamentos de Receita 1'.,'itdica
- Apllcações de Injeções
..:. Curativos
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Clne Foto Mary

·SOCiai� CRUZEIRO 17
�

,

Com muito charme, Cristina Schramm vem a nossa

coluna receber osparabénspelapassagem de seu
aniversário na última semana.

Clne Foto Mary

Q)
C
t'O
C
t'O
.2:,
-'

cn

.r_o- •

_- :f'!ones:

(047,3) 32-0921.
32-0465

R.od. SC'411 _ Ivo Silveira �m 23

89\10__ ..rG.>a��.o$C.
. II! -

-

Pedro Luiz
Tomson
também recebe
o abraço
carinhoso dos

amigospelo seu

aniversário.
Ele

que é

funcionário da

Prefeitura de
nossa cidade,
onde é
carinhosamente
conhecido com
Pepê.

Clne Foto Mary

Rua Cei .Ar istiliano

Ra�os, 441 - Gaspar
'

Fone 32-0803

Esbanjando beleza, Alessandra Schwinden, que completou 15 anos no último dia

20 é uma das meninas-moças que estará debutando em novembro, na Sociedade
Alvorada. Alessandra é filha do simpático casal Edmundo e Sueli.

.

o JORNALCRUZEIRO DOVALE em

breve estará com sua sucursal emBlume
nau, aberta ao público em horário co

mercial. Ao diretor Gilberto Schmitt,
parabéns por mais esta conquista.
####

Para o baile de Debutantes, da Socieda
de Alvorada, que se realizará no dia 14
de novembro, as mesas já estão à venda
na secretaria do clube, nos seguintes ho
rários:
- das 09 às 14 horas.

das 18 às 22 horas.

promoções de nossa região, e conferimos
o sucesso em Blumenau da OKTOBER

FEST, em Brusque da FENARRECO,
em Itajaí daMAREJADA. Aos organiza
dores e colaboradores, nossos parabéns.

####11'

Já estão a venda também, as mesas para
o tradicional Baile de Abertura da Pisci
na da Sociedade Canarinhos. O evento
estámarcado para o dia 07 de novembro.
Maiores informações atráves do fone 32-
0963.
###11"#
Estivemos prestigiando três grandes

Estarão trocando as aliaças 110 próximo
dia 30, o casal GilsonHostins eRosimery,
que com muita alegria-já estão contando
os dias regressivamente.
.#####
Na próxima 2' - feira (26), o Lions Club
de Gaspar reunirá seus associados para
um jantar de confraternização no Res
taurante Alvorada. Este encontro faz
parte das reuniões mensais que aconte
cem durante todo o ano.

####11'
Nossos parabéns vão para a aniversarian
te da semana, Joanna Spengler Coelho,
que completou 1 aninho. Ela é filha do
simpático casal, Fabiana e Acir.

E BOM HUMOR Prom ao Stlnora
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VENDO
CG 125 ano 81, cor azul em bom estado Valor 6.500

(milhões) Informações pelo fone 32-0373 com Chico

(Oficina de Motos NelsonMondini).

BARBADA
Vendo CB 400n ano 83 cor preta Valor 12.500 (mi
lhões) Tratar pelo fone 32-0373 com Renato (Ofici
na de Motos NelsonMondini).

��;�:�;S3��i��.. :.�#
.

Protocolo 01089117-83

Casas, lotes, galpões em diversos pontos
da cidade.

Rua Industrial José Beduschi, 56
Fone: 32-0640

�II,Comercial Auto Peças
Promoção de peças recondicionadas

Amortecedores (4 peças) colocados
Fusca, Brasília, Variant, TL 200.000,00

Passat, Gol, Voyage 240.000,00

Chevette, Opala 240.000,00
Fiat 147, Uno 360.000,00
Corcel I e II, Del Rey 300.000,00

Homocinéticas (cada) colocadas
Passat, Gol Voyage 180.000,00
Fiat, Fiorino, Uno 180.000,00
Corcel, Del Rey 200.000,00

Caixa de direção - colocada

Fusca

Fiat, Chevette
Kombi, C-lO, D-10, Willys
F4000,F350,F1000

180.000,00
400.000,00
500.000,00
'600.000,00

Rodovia Ivo Silveira (depois da Plasvale)
Fone 32-0028 - Gaspar - Se.

Freezer 2201. Marca Cônsul, cf 1 ano e 3 meses de
uso. Valor Cr$ 2.200.000,00
Informações Rua Frei Canizio (ao lado da casa nl!

111. Falar c/ Elza.

VENDE-SE

VENDE-SE TERRENO
Vende um terreno medindo 561 metros quadrados,
à rua Canoinhas, no bairro Sete. Preço a combinar.

Maiores informações pelo telefone32-0852, comGil

berto; ou pelo fone 32-0431, com Maria Terezinha

SabeI.

VENDO
-Monza sIe 84 alo Dourado met. -Fiat 84 alo Branco -

Chevette 79 gs. Branco -Chevette 78 gs. Branco -Che
vette 75 gs. Branco -Kombi 76 gs. Branco -Dodge
Polar 79 gs. Dourado met.
* Informações 32-1159 c/ Benício

VENDE-SE
Casa mistamedindo 60m2. Contendo6 cômodas, acarpetada. Li
vre de enchente. Valor: 23 milhões. Aceita-se carro no negócio.
Informações Rua SãoMiguel, 35. Travessa Ricardo Stanke. Mar
gem Esquerda.

. "..
'

.
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"Cuide da Saúde de sua empresa
com um bom sistema de alimenta�o

:HANGO'S-

Comida Caseira
.

• Entrega' de marmitas com cardápio variado
. ,; Aceita encomenda p/ buffet e festas

.: Contatos pelo fone: �1179
'.'

Blumenau-SC

VENDE-SE'
Casa de alvenaria, com dois pavimentos medindo
126m2 garagem. Terreno medindo 800m2, localiza
do no Bairro Sete de Setembro, Rua João Silvino da
Cunha, 399, defronte entrada para o Fórum.
Preço à combinar. Informações no local com Sr. Nil
ton Bornhausen.

Sociedade Recreativa e Desportiva Sete de
Setembro
Fundada em 11 de julho de 1988

CGC 79366100/0001-96 Rua 18 deMarço, 200.

Gaspar - Santa Catarina

CASAME.NTOS

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
O presidente da Sociedade Recreativa e Desportiva
7 deSetembro, no uso de suas atribuições legii§ con
voca os associados para a ASSEMBLÉIA Gt:.RAL

ORDINÁRIA, a realizar-se dia 2-5 de outubro de

1992, em sua sede social, à Rua 18 de MarÇQ�,
Gaspar-.SC,�? horas

. �ID:50%�_...ó
cios patnmomais presentes, em primeira convoca

ção, e, com qualquer número de sócios em segunda
convocação, 30 minutos após, consoante CAPITU
LO V, das ASSEMBLÉIAS GERAIS, "Caput", c/c
inciso II, dos estatutos sociais, para deliberarem so

bre a seguinte ordem do dia:

1) Prestação de contas;
2) Eleição do Conselho Deliberativo;
3) Assuntos Gerais.
Gaspar (SC), 07 de outubro de 1992.

Vit6rioMarquetti
Presidente

Elcio Carlos de Oliveira,
Oficial do Registro Civil do Município e

Comarca de Gaspar, Estado de Santa Catarina,
faz saber que pretendem casar-se:

Leopoldo Aderbal Fagundes e Rozi Heringer. Ele natural
deste Estado, nascido em Vargem aos 20-08-66, .filho de
Antônio Fagundes Primo e deLetícia Cordeiro dos San
tos. Ela natural deste Estado, nascida em Gaspar, aos 2-
02-72, filha de Felix Heringer e de Laura Heringer. O
casamento será realizado na Igreja MatrizEvangélica do
Gaspar Alto no dia 07-11-92 às 17:00 horas.

#####
José Marildo Bauler e Ana Maria de Andrade. Ele natural
deste Estado, nascido em Gaspar, aos 28-12-68, filho de
Gabriel Bauler e de Luzia Catarina Schmitz Bauler. Ela na
tural deste Estado, nascida em Blumenau aos 13-08-66, fi
lha deHerminio deAndrade e deLuciaMaria deAndrade.
O casamento será realizado neste Cartório em 06-11-92 às
17:00 horas.
#####
Edemar Hertz e Regina Aparecida G hringer. Ele natural
deste Estado, nascido em Gaspar, aos o.f-08-69, filho de
Edmundo Hertz e Edite Hertz. Ela natural deste Estado,
nascida em Blumenau aos 20-04-74, filha de Antônio Er
nesto G bringer e de Claudete Frederica G hringer-.O ca

samento sem realizado na Igreja Nossa Senhora da
Glória de Blumenau em 14-11-92.

#####
Pedro Augusto e Diana Márcia Ventura da Silva. Ele na

tural deste Estado, nascido em Pitanga aos 12-01-67, filho
de Alfredo Augusto e de Rosalina da Cunha Pereira Au
gusto. Ela natural deste Estado, nascida em Pinbalzinho
aos 06-04-74, filha de Otília Ventura da Silva. O casamen

to será realizado neste Cartório em 06-11-92 às 17:00 ho
ras.

#####
Antônio Carlos Marquetti e Márcia Inês Marquetti. Ele
natural deste Estado, nascido em Gaspar, aos 21-08-71,
filho de José Marquetti e de Antonia Marquetti. Ela na

tural deste Estado, nascida em Gas,!ar, aos 21-08-71, fi
lha de José Marquetti e de Antonia Marquetti. O
casamento será realizado neste Cartório em 1:J-11-92 às
17:00 horas.
#####

R9<Jue Antunes e Maria Messias da Silva. Ele natural do
Rio Grande do Sul nascido em Santo Angelo, aos 20-12-
51, filho de Maria Auzália Antunes. Ela natural da Bahia,
nascida em Cistápolis, aos 09-04-56, filha de Manoel Mes
sias de Freitas e deAlzira Pereira da Silva. O casamento se
rá realizado neste Cartório no dia 06-11-92 às 17:30 horas.
#####
Hamilton Simon e Rita Decaeia Armindo. Ele natural
deste Estado, nascido em Gaspar, aos '25-01-64, filho de
Nelson Simon e de Aurora Rodrigues Simon. Ela natural
deste Estado, nascida em Gaspar, aos 09-02-92, filha de
Israel Armindo e de Amélia Armindo. O casamento será
realizado na Igreja Matriz desta cidade no dia 05-12-92
às 20:30 horas.
#####
Humberto Seberino da Silva e Fabiana da Silva. Ele natu
ral deste Estado, nascido em Gaspar aos 25-09-65, filho de
Nelson Seberino da Silva e deMaria da Glória Seberino da
Silva. Ela natural deste Estado, nascida em Blumenau aos

20-11-71, filha de José Abelino da Silva e de Marli Terezi
nha Wilwert da Silva. O casamento será realizado na Igre
ja Matriz desta cidade no dia 20-11-92 às 20:30 horas.
#####
Cláudio Roberto Avila e AdrianaWehmuth. Ele natural
do Rio Grande do Sul, nascido em Porto A1�re aos 19-
11-63 ... filho de Wilmar Zanetti Avila e DIva Maria
Borchnardt Avila. Ela natural deste Estado nascida em

Gaspar aos 22-01-68, filha de Nilton JúlioWehmuth e de
Ruth BernhardtWehmuth. O casamento será realizado
na Igreja Evangélica no dia 21-11-92 às 20:00 horas.
#####

JIj)LlO CESAR BRlpºN DOS SANTOS Tabelião·

JUpO CESAR BFWOON DOS SANTOS JR .. otjcial
Maior

-

Rua Cei. Aristiliano Ramos. 202 32-0251
lJl.

= EDITAL DE NOTIFICAÇÃO�
Por não ter sido encontrado no endereço pormim forneci

�o ou se r�cu�do a tomar ciên�ia, faço saber aos que o pre
sente edital VIrem ou dele tiverem conhecimento que
deram entrada neste cartório, para serem devidamente
protestados os tftulos e pessoas abaixo relacionados:

1) - EUCLIDES ALFARTH - TIT. N° 691010B -

VENerO: 21/08/92 - CREDOR: AR1EX S/A - VA
LOR: 9O.000,00-PORTADOR: BRADESCO.
2) - MA1EX MAQS P/ ACAB. TEXTEIS - TIT. N°
2088/00 - VENerO: 04/06/91 - CREDOR ICO COML
S/A- VALOR: 40.000,00-PORTADOR: O MESMO

3) - MATEX MAQS P/ ACAB. TEXTEIS - TIT. N°
2090!OO - VENerO: 31/07/91- CREDOR: ICO COMI.
S/A - VALOR: 90.000,00 - PORTADOR: O MESMO

4) - MATEX MAQS P/ ACAB. TEXTEIS - m. N°
2089!OO - VENerO: 01/07/91 - CREDOR ICO COML
S/A - VALOR: 90.000,00 - PORTADOR: O MESMO

GASPAR, EM 21 DEOUTUBRO DE 1992
OFICIAL DE PROTESTOS

Se alguém tiver conhecimento de haver impedimento que
os iniba de casar-se de e acusá-lo. Elcio C. de Oliveira - O
ficial Registro Civil.

AUTOLAVALIMPOLTDA
AGORA EM GASPAR

Lavação de estofamento e forração de seu veículo.

Pulverização, polimento e encerado

Em dois endereços: junto ao Posto Padilha, à rua I·
tajaí, 580 (fone 32-(952) e Posto Testoni, à rua lia
jaí, km 20 (fone 32-0567)
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FoIDTarc

Solistas da OCBlu
em concerto no TCG
-

- -.

Váriasplacasprotetoras foram instaladas nas
calçadas dà ruaAiistiiiana Ramos. Elasforam co
locadasparaprotegere orientar ospedestres na tra
vessia das TUas, e também servem para o lISO de
publicidade local em viaspúblicas, ãe forma orde
nada: Na rua Leopoldo Schramm também foram
Instaladas algumasplacas qzfe, em breve, ocuparão
algumas calçadas do. avenida das Comunidades e
nosprincipais corredores de serviço dos bairros.

Um dosprazeres da vida é ter a quem manifestar nossas emoções.
Principalmente quando estas, surgidas da palavra amiga de uns, da colaboração
desmedida de outros, da abnegação incansável dosfamiliares, da consideração

e confiança dos ainda nem conhecidos, traduziram-se naforma mais
democrática de sefazer uma escolha que é o voto.

Nestemomento em que a emoção se transforma em compromisso, gostaria de,
em. retribuição a cada uma destas manifestações, reafirmar a convicção que

trago na alma que através de um trabalho comprometido com a verdade, com a

justiça e o desenvolvimento, épossível um político superar-se e cumprir
dignamente a sua missão parlamentar.

E, com minhapalavra de ordem (Linha direta com a comunidade), agradeço da
forma mais carinhosapossivel, a cada amigo e eleitor que com sua

manifestação tomou possivel este novo desafio.

Um forte abraço emuito obrigado.

CALEBZANIZ

VereadorEleito

\

ATAAINENBE

PROGRAMA-I. BRAHMS
- Sonata para violino e piano
em Lá Maior Solistas: Omar
Aguirre (Violino), Ulrike
Graf (piano) - NIELs GA
DE - Fantasiestucke op, 43
para clarineta e piano Solis
tas: Augusto Maurer (Clari
nete), Ulrike Graf (piano) oi

MAX BRUCH - Acht Stuc
ke op. 83 para violino, clari
nete e piano Solistas: Ornar
Aguirre (Violino), Augusto
Maurer (Clarinete), Ulrike
Graf (Piano) - L STRA
VINSKY - História do Sol
dado Solistas: Omar Aguirre
(Violino), Augusto Maurer
(Clarinete),UlrikeGraf(pia
no)

Brusque· se
Fone: (0473) 55-{)205
Telex: (41) 7979

Itajal- se
.

Fone: (0473) 44-3851

Telex: (41) 7964

Lages' se
Fone: (0492) 23-1763
Telex: (41) 7964

Foz do Iguaçú - PR

Fone: (0455) 74-5798
Telex: (45) 5347

Campo Grande - MS
Fone: (067) E-1031
Telex: (61) 3195

AQuARIO-Oportunida
des profissionais em alta.
Maior contato social e mais
harmonia com os amigos.
Poderá desenvolver um

projeto pessoal ou receber
uma proposta de trabalho.
PEIXES-Oportunidades
para estudos e para apri
morar sua mente e sua cul
tura. Continuação da
abertura de horizontes e do
aumento de confiançae es-
j:1erança interior. _

ARIES-Desenvolvimento
de novas condi�s econô
micas em sua VIda. É o mo
mento adequado para
saldar dívidas e receber no
vos apoios. Melhorentrosa�
mento social e diante de
instituições.
TOURO-Uma união, as

sociação ou mesmo casa

mento virá a ser o centro
dos acontecimentos neste

período. Sua vida estará in
timamente envolvida com

a de outra pessoa, trazen
do-Ihe benefícios.

G�MEOS-Maior' afetivi
dade nas relações sociais,
especialmente com a pes
soa amada. Uma promo
ção no trabalho pode
acontecer neste período.

CANCER.Condições
mais agradáveis no traba
lho emelhor uso de seus ta
lentos. Um relacionamento
amoroso ganhará eorpç e

poderá se estabilizar, se vo
cê souber conduzir com se

renidade seus impulsos
sentimentais.

.

LEÃO-Estfmulo favorável

para a vida amorosa e as

relações afetivas. Envolvi
mento com criança e ativi
dades artísticas. Mudança
de atitude em relação a fa
míllares. Você tende a se

tornar menos crítico e do
minador.

VIRGEM-o envolvimen
to com a vida cotidiana e

com o lar envolverá amaior
parte do seu interesse. Via
gens e estudos ligados à
comunicação estarão favo
recidos.
LIBRA-Período favorável

para os negócios e os as

suntos financeiros. Poderá
fazer boas aquisições, as
sim como ampliar a exten
são de suas atividades

produtivas.
ESCORPIÃO-Continua
ção do estímulo vitalizante
e positivo. Você deve iniciar
novas atividades e passar a
se comportar de forma a

tualizada, de acordo com

as motiva,ÇÕes do presente.
SAGITARIO-Você esta
rá mais afetuoso, principal
mente com os amigos. Sua
vitalidade física está me

nor, devendo então buscar
atividades que favoreçam a .

recuperação orgânica.
.CAPRICÓRNIO-conti-
nuidade dos eventos so

ciais, levando-o agora a

participar mais ativamente
da comunidade em que vi
ve. Importantes amizades i
rão se consolidar, assim
como poderá receber o a

poio de pessoas influentes.

Apresentação será neste domingo
Neste domingo, dia 25, à - possuem um público fiel aos

l0h30min, no Teatro Carlos 'seus espetáculos.matinais.
Gomes, os Solistas da Or- Outubro, mês da Oktober
questra de Câmara de Blu- fest, não poderia ficar de fo
menau estarão se ra, uma vez que. o

apresentando em mais um blumenauense é versátil: gos
concerto da Série "Eventos ta de um chope gelado mas

Culturais Itaü", não abre mão de uma boa

Os Solistas da OCBlu já música erudita.

Para este concerto a OC
Blu convidou especialmente
o clarinetista dePortoAlegre
Augusto Maurer, que atuará
com Ulrike Graf ao piano e

OmarAguirre aoviolino. En
trada é franca.

Rio Grande do Sul,
'Santa Catarina,
Paraná, São Paulo,
Rio de Janeiro e

Mato Grosso do SCI

Rio do Sul - se
Fone: (0478) zsooai
Telex: (41) 7978

Cascavel - PR
Fone: (0452) 24-5050
Telex: (45) 2315

Tubarilo - SC I

Fone: (0486) 22-0609
Telex: (41) 7987

.,
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CFim de Semana
ALVORADA - Ótima
opção para o almoço ou
jantar. Semanalmente,
serve buffet caseiro com
aquele tempero gostoso
da vovó. Oferece servi
ço a la carte. Local a

conchegante, com
música ambiente. Pos
sui estacionamento pró
prio. Fica no centro,
anexo à Sociedade Re
creativa Alvorada.
CANARINHOS - Com
serviço de bar e restau
rante. Nos finais de se

mana, faça sua
encomenda de carne
assada. O restaurante <r
ferece variedade para in
crementar o seu almoço
ou jantar. O Canarinhos
fica em Gaspar Grande.
"QG" - O "point" de
quem tem bom gosto e

aprecia os agitas da noi
te gasparense. Abre dia
riamente para almoço e

jantar, servindo buffet',
de segunda à sexta, e
servlndo a Ia carte. Ofe
rece variedade de car

nes, saladas e
sobremesa. No coração
da city.
ASS. LINCE - O res
taurante da Associação
das Empresas Unce a
tende diariamente. Uma
ótima opção para almo
ço. Serve refeições di
versas, pizzas e também
lanches rápidos. Próxi
mo à Linhas Crrculo.
FOTOCHOPP - Pros
segue a 7a Fotochopp,
promoção da Foto Clu
be Santa Catarina, que
apresenta 100 fotogra
fias coloridas tendo co
mo tema o Vale do Itajaí
e a Oktoberfest. Na Ga
leria Municipal de Artes
de Blumenau (antigo.
prédio da Prefeitura).

Restaurante
Alvorada

Horário de visitação:
das 9 às 20 horas.
BIERGARTEN - Se
você se considera um
"bom cavaleiro" não dei
xe de testar seu talento
numa interessante faça
nha. Diariamente, no

Biergarten, um ''Touro
Mscáníco" fica a dispo
sição dos foliões da Ok
toberfest, com

premiação para os me
lhores montadores.
FESTA - Dança, músi
ca, artes plásticas, per
formances teatrais e

poéticas. Tudo isso vai
rolar numa só noite e se
constituirá nos (A)pelos
púb(l)icos·, uma pro
moçao dos artistas para
os artistas e público em

geral, que se realiza nes
ta sexta-feira (dia 23), a
partir das 21 horas, no
bar Percy's, à alameda
Rio Branco, em Blume
nau.

A noite, segundo os
organizadores, não tem
propósito polftico, nem
se constitui num mani
festo. Trata-se de uma
festa que busca, excíust
vamente, proporcionar
o encontro daqueles
que, com ou sem apoio
de instituições públicas
pu privacfas, sozinhos
ou em grupos, dedican
do-se ás atividades ar
t I 5 t i c o - c u·1 tu r a i s
atualmente.

O bar Percy's estará
aberto a todos que quei
ram prestigiar e também
participar desses
"(A)pelos". Um palco se- .

rà montado e ficará à
disposição de quem de
sejar se manifestar. Para
localizar o Percy's, "bas
ta seguir-se pelo veleiro,
que estará "estaciona
do" na alameda"

o lugar iefeàl. para'
você levar um
convidado:

CRUZEIRO
DD VALIi 20

�
ridades ligadas aos

poderes públicos em. to
dos os níveis; detectar
conflitos entre a Legisla-

23 a29 de outubro/92

Facísctemcomissão especial-

Comissão vai atuar no acompanhamento de projetos legislativos
AAssociação Comer

cial e Industrial deGaspar
(Acig) informa que, por i
niciativa das Associações
Comereiais e Industriais
doEstado, foi criada aCo
missãoEspeeial deAcom
panhamento a Projetos
Legislativos (Ceprol). Es
ta comissão atuará junto à
Federação das Associa
ções Comerciais e Indus
triais de Santa Catarina
(Facisc), sediada na cida-
de de Lages. .

A comissão tem por
objetivo discutir, analisar
e propor ações em juízo
ou fora dele, acerca de as
suntos de interesse das en
tidades associativas, ou de
suas empresas filiadas; 0-

ferecer ao Conselho Dire
tor da Facisc sugestões
que visem o bom relacio
namento desta com auto-

ção em vigor e os precei
�o.s . definidos pela livre
imciatrva; coordenar as a
ções da Facisc; propor aos
legisladores ante-projetos
sobre assuntos de nature
za econômico-tributária e

- da legislação comercial;
entre outras atividades.

Os trabalhos da co
missão serão coordenados
por Carlos Schmieguel.
As reuniões serão men

sais, na sede da Facisc,
sempre na última sexta
feira e, trimestralmente,
na véspera da Reunião
Plenária, quando se�_dis
tribuído um Jlelat6� Ias
atividades desenvolvidas.

r.============lBL
INDÚSTRIA' E COMÉRCIO
DE MALHAS FLORlANI
'" Adulto e infantil
'" Atacado e varejo
POSTOS DE VENDA:
- RodoviaAntonioHeil, 185 sala 105 (CentroComer
cial El DOTado) ao lado da Havan
- Rua Coelho Neto, 81 (Santa Rita)..

Fone: (0473) 55-0677

de 16 a 25 de outubro

Meia Praia Itapema
...

:sf.R l (R�I'f.Rif. •

"ONDEAARTE
.,� - '.

I UNE-SE
AOSABOR"
Quarta à domingo
Das 16:00 hs às ..•

Todas as quintas música
ao vivo

Rua Dom Pedro II

S(3rViço à·L.a Carte,e buffet ceselro:
Aténdimento (ie segunda à domingo;
das 11 às 14 horas e das 17 às 2� horas

Anexo à Sociedade Recreativa Alvorada.
Quase' .

na �aída.
para a jorge Lacerda. FOl!e(32-0884.

Prêmio para a JNT
Durante a IIIJomada Catarinense de Turismopro

movidapelaA1TUSC - Associação dos Técnicos em
Turismo de Santa Catarina, nos dias 24 e 25/Setem
bro, 110Hotel Cambirela; aconteceu simultaneamente
o 1(1Salão Catarinense dePosters Turísticos. Dentre as
22peças inscritas a selecionadafoi um PosterPictório
de Blumenau, inscrita pela JNT Propaganda de Blu-
menau, ganhadora do Troféu.

.

Ivan Silveira Filho (no ato representando a JNT
Propaganda) recebe das mãos do Sr. ClaudionorRo
sa (Presidente daA1TUSC) o Troféu, prêmiopelo lrl
Salão Catarinense de Posters Turísticos.

3º FESTIVAL DO C

No pavilhão Russi Russi

,..

RAO
Promoção

Secretaria de Educação Cultural
Esporte e Turismo
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